eISBN 9782744825118

© Média 1000, 1999

PRÉAMBULE

On critique toujours les femmes qui simulent l’orgasme, mais on oublie qu’il y a beaucoup d’hommes qui simulent les préliminaires !

Parce que sa découverte marque une étape décisive de la vie de chacun, on aimerait que l’amour physique soit une véritable invention, ex nihilo, à partir d’une innocence superlative. Certaines éducations très pudibondes ont eu pour conséquence que d’authentiques puceaux se soient retrouvés dans le même lit. Bonjour, la cata !

En un siècle, l’éducation sexuelle, les média et la 9 –  –  — généralisation des méthodes contraceptives ont remplacé le bordel et la cuisine des faiseuses d’anges. Mais ces progrès se sont faits aux dépens de l’éducation amoureuse, jugée ringarde et superflue, comme si sexe et sentiment avaient bien du mal à coexister.

Le groupe dicte sa loi et ses rites. Il faut y souscrire pour être accepté. De nouveaux modes de relations apparaissent. Il est de plus en plus facile de choisir son groupe et, grâce à la multiplication des réseaux de toutes sortes, il n’a plus besoin d’être géographique. Pourtant, au bout du compte, l’inertie tend à triompher.

Tant qu’un individu ou un groupe « se cherche », il est stimulant, créatif, enrichissant. Dès qu’il se trouve, il se sclérose, cesse de se remettre en question, s’installe dans la routine, le conformisme et, dans le cas d’un groupe, devient totalitaire.

Alors, pour être conformes aux lois du groupe, ou à celles qu’ils se sont données, les amants simulent. L’amour-toujours, l’orgasme, l’euphorie de rigueur des couples qui se prétendent, justement, « non-conformistes ».

On pourrait dire comme les Américains qui sont d’ailleurs persuadés qu’il s’agit d’un adage français : « plus ça change, plus c’est la même chose ». Mais heureusement, le SM est un monde qui ne cesse de remettre les lois, toutes les lois, en question. Il singe celles qui existent, en invente de nouvelles.

Toutes les lois sont faites pour être perverties.

Cela oblige aussi bien ceux qui les édictent que ceux qui les subissent, c’est-à-dire vous et moi et tout le monde, à se remuer les fesses et les méninges !

Robert Mérodack

I

La bande à Régis

Le patron du café hésite toujours à chasser la bande à Régis, même au delà de l’heure de fermeture. Ils viennent rarement à moins de cinq ou six et boivent des whiskies ou des boissons coûteuses... De plus, ils saturent de monnaie le juke-box, le flipper et les deux nouveaux jeux-vidéo. Ce serait maladroit de mécontenter d’aussi fidèles clients...

Pourtant, ce soir, l’ambiance est morose. Les couples se pelotent en chœur à leur table habituelle. Thierry, le frère de Régis, est absent et Odile, sa petite amie, s’ennuie un peu plus que les autres, toute seule dans son coin.

D’abord, le patron a cru que l’inconnu faisait partie de la bande. Avant d’entrer dans le café, il a regardé à travers la vitre comme s’il cherchait quelqu’un, levant la main pour masquer les reflets. Or, à ce moment-là, il n’y avait déjà plus que Régis et ses amis. Mais il est allé s’asseoir un peu à l’écart, a sorti de son blouson un petit carnet sur lequel il s’est mis à griffonner. Après quelques minutes, il s’est redressé pour boire une gorgée de bière en observant distraitement le groupe de garçons et de filles installés devant lui.

Accolés deux par deux, ceux-ci parlent un peu, pour meubler le silence entre deux airs techno. Ils se lancent des regards vides, s’embrassent sans conviction. De temps à autre, Albert, un grand rouquin, essaie d’être drôle, mais ses amis rient à peine de ses plaisanteries et le calme revient.

Au bout de la table, la fille seule trace des figures géométriques sur la table avec l’extrémité noircie d’une allumette.

L’arrivée de l’inconnu a provoqué quelques commentaires. Marie, une grosse poupée blonde accompagnée d’un barbu, se retourne pour l’observer. Soudain, elle se détache de son partenaire, se lève en balançant ses rondeurs charnues et s’approche du buveur solitaire.

 — Ne restez pas tout seul. Venez donc vous joindre à nous. Nous avons une amie qui est seule et qui s’ennuie...

L’inconnu lui sourit, mais il n’a pas le temps de répondre. Albert, le grand dadais roux, se met à rire, et reprend l’invitation à sa manière.

 — Mais oui, venez donc, crie-t-il de sa place. Regardez comme notre petite copine s’ennuie toute seule. En vérité, elle n’attend que vous !

L’inconnu referme son petit carnet, le glisse dans son blouson et suit Marie en emportant son verre.

 — Je m’appelle Serge.

Albert lui présente les autres, énumère les prénoms.

 — Elle est mignonne, n’est-ce pas ? clame-t-il en pinçant sèchement le menton d’Odile, la brune isolée.

 — En effet...

Odile a une vingtaine d’années. Ses cheveux bruns sont ramassés derrière la nuque et maintenus par une grande boucle fluorescente, ce qui souligne la forme d’amande de ses yeux. Elle dégage un charme indéniable, mais Serge se contente d’acquiescer aux paroles du rouquin.

 — Il faut que vous restiez avec elle, insiste celui-ci. Son mec est absent jusqu’à la fin de la semaine, et elle est en manque, comme vous voyez...

Albert semble intarissable. Les autres paraissent soulagés d’avoir enfin trouvé un dérivatif à leur morosité. Ils se lancent des sourires entendus tout en observant les réactions de Serge et d’Odile.

 — C’est une fille très bien... Elle a encore très peu servi...

Blessée par les remarques d’Albert, la brune cherche à rencontrer le regard du nouveau venu, et quand elle le croise, elle lui lance une œillade maladroite.

 — D’ailleurs, regardez ! continue le rouquin en écartant brutalement le col de son chemisier. Elle ne porte même pas de soutien-gorge.... Quand je vous disais qu’elle vous attend ! Elle vous attend ! Elle est déjà prête pour vous... Et ces roberts, matez-moi ces roberts !

Charles, le barbu, ricane. Odile devient écarlate, mais n’écarte pas la main d’Albert. Ses seins volumineux remontent vers l’échancrure de son corsage au rythme oppressé de sa respiration.

Serge trouve l’exhibition d’un goût douteux. Il se lève et se tourne vers la grosse poupée blonde qui l’a invité.

 — Excusez-moi, dit-il froidement. J’avais cru comprendre que vous vous amusiez... Il vaut mieux que je parte...

Avant que Serge ne soit debout, Odile se dresse devant lui.

 — Je suis baisable, vous savez !

Les yeux étincelants, les pommettes écarlates, elle ouvre son corsage. Un bouton de nacre roule sous la table avec un bruit cristallin. Elle ne porte pas de soutien-gorge. À deux mains, elle écarte les pans de son chemisier.

 — Vous pouvez tâter ! Allez-y !

Elle écume de rage. D’humiliation.

 — Mademoiselle, je pense que vous êtes assez désirable pour ne pas avoir besoin de ce genre de démonstration. Alors, si tout cela n’a pour but que de distraire vos amis, vous devrez continuer sans moi...

La fille a des seins splendides, fermes et gonflés, accrochés haut sur un buste gracile. Elle les agite à quelques centimètres du visage de Serge, les écarte, les rapproche en les faisant bondir.

 — Vous avez raison, intervient Régis. Il y a maldonne... Rasseyez-vous, je vous prie... Et toi, rhabille-toi !

Son élégance tapageuse atteste de sa position de chef de la bande. L’ascendant qu’il exerce sur ses amis provient autant de son aisance financière que d’une amabilité à la fois flegmatique et autoritaire.

Tout le monde redevient grave et Odile referme son corsage, avec une attention exagérée, pour se donner une contenance. À l’emplacement où le bouton a sauté, le tissu bâille, laissant paraître le sillon mœlleux entre les seins. Serge s’assied de nouveau auprès d’elle et lui adresse un sourire chaleureux auquel elle se force à répondre.

L’incident est clos. La présence de Serge sert de prétexte à une nouvelle conversation sur les occupations de chacun et autres banalités.

Dépité de ce que le scandale naissant ait tourné court, le patron décide qu’il est l’heure de fermer. Ses idées sont brouillées par l’image persistante d’une jolie paire de seins rebondis.

 *

La maison de Régis est grande et cossue, richement meublée et décorée. Le groupe s’installe dans le living-room. Albert s’écroule sur un divan et renvoie Irène, une brune maigrichonne à la peau mate, lorsqu’elle veut s’installer près de lui. Charles, le barbu, place un CD dans la chaîne hi-fi et commence aussitôt à danser avec Marie sans se soucier des autres.

L’heure tardive favorise le retour de ce même ennui dont la bande souffrait déjà au café, avant que Serge ne se joigne à eux. Seul Régis paraît de plus en plus dispos.

 — Alors ? Nous n’allons tout de même pas finir la nuit comme ça... Qui a quelque chose d’intéressant à proposer ?

Des murmures endormis fusent ça et là.

 — On pourrait faire un strip-poker ou un concours, continue-t-il, imperturbable. Je suis même prêt à offrir une récompense, si cela peut vous réveiller un peu...

Cette suggestion fait briller des regards, en particulier celui d’Émilie, la partenaire habituelle de Régis. Elle suggère un concours de strip-tease.

 — Écoutez-moi cette chienne ! lâche Albert d’une voix râpeuse. À tous les coups, c’est la même chose ! Elle ne rate jamais une occasion de se foutre à poil... Tes miches, on les connaît par cœur, et nos petites chéries n’ont jamais autant d’enthousiasme que toi ! Ce n’est pas drôle, tu gagnes toujours !... Non, il vaudrait mieux leur faire faire un concours d’endurance ! Quelque chose de sportif ! Ça, ce serait une idée !...

 — Tu peux parler de sport ! dit en riant la grosse Marie. Elle hausse les épaules. Fainéant comme tu es, ça te va bien de parler d’endurance !... Mais dis, Irène, c’est une idée, ça : nos mecs feraient la course en nous portant sur leurs dos... On leur donnerait des coups de talons !...

Irène fait une moue dubitative, prévoyant la réaction de son partenaire. De fait, Albert adapte aussitôt cette idée à ses préférences.

 — Mais oui, voilà ! hurle-t-il. On ne peut pas utiliser nos greluches comme montures, ce serait déloyal ! Mais on pourrait leur cravacher le derche et celle qui ne crierait pas gagnerait !...

Régis ne semble pas enthousiasmé. Les quatre filles échangent des regards inquiets. Charles, le barbu, s’apprête à parler, mais Régis l’interrompt d’un geste.

 — Ce n’est pas si bête, après tout... Mais au lieu d’en faire une compétition entre elles, nous allons donner sa chance à chacune ! J’offre deux mille francs à celle qui supportera cinquante coups de cravache sans bouger, ni crier, ni pleurer, ni gémir... Évidemment, je serai le seul juge, et le bourreau, pour éviter toute contestation possible !

Ces paroles provoquent des remous. Personne n’ose protester ni approuver ouvertement. Assise près de Serge, Odile lui lance un regard navré.

 — Alors, pas de candidates ? demande Régis à la cantonade.

 — Moi, je veux bien ! finit par lâcher Émilie. Pour ce prix-là, je veux bien avoir chaud aux fesses ! Mais promets-moi que tu me dorloteras après, et que tu me mettras de la pommade partout, hein, mon loulou ?

Elle se frotte à Régis. Insensible à ses reptations, il la repousse et s’en va dans le corridor. Il en revient quelques secondes plus tard en faisant siffler une longue cravache recouverte de cuir rouge. Il arbore un rictus cruel.

Subrepticement, Serge observe Odile qui frissonne et ouvre la bouche, fascinée.

Émilie, par contre, émet un rire de gorge qui sonne faux et ne parvient pas à masquer son angoisse. Elle se tortille d’une manière qui se veut à la fois insouciante et irrésistible. Son regard ne peut plus se détacher de la cravache.

 — Alors, en position ! déclare Régis. Cela vaudra pour toutes celles qui voudront essayer : mains sur les genoux, dos à l’horizontale... Oui, comme ça ! Relève ta jupe sur tes reins et baisse ta culotte sur tes chevilles. Si ta jupe tombe, tu es éliminée puisque tu ne dois pas bouger... Et pas une larme, n’est-ce pas ? Pas un murmure !... Bon, alors, Millie, tu es prête ?

Un petit coup cinglant vient frapper les mollets galbés de la fille. Son enthousiasme a disparu, mais pour rien au monde, elle ne voudrait donner aux autres filles, la satisfaction de la voir renoncer.

Elle s’avance vers la zone la plus éclairée, exagérant le balancement de ses hanches. Albert siffle et Émilie, malgré son inquiétude, ne peut réprimer un sourire de coquetterie.

 — Je préférerais me déshabiller complètement, en dessous... De toute façon, j’ai un collant, et puis mes talons...

Régis secoue la tête. Il lui accorde d’enlever ses chaussures mais ajoute qu’elle n’a qu’à descendre son collant sur ses chevilles.

 — N’espère pas m’attendrir, raille-t-il.

Émilie ne répond pas. Satisfaite d’être le centre d’attraction, elle retire ses escarpins puis remonte sa jupe étroite en se dandinant. Ses cuisses longues et fuselées sont plus charnues que ne suggère sa silhouette élancée. Les reflets irisés du nylon accentuent le galbe de ses jambes.

Au travers du collant se devine le sillon, court mais profond, entre ses fesses. Quand elle a retroussé sa jupe, elle se penche en avant et cambre les reins. La ligne sombre de sa croupe s’élargit. Ses mains descendent le collant qui émet des crissements électriques en se détachant de la peau.

Personne ne bouge plus, hormis Émilie dans la lumière vive.

Serge suppose que de telles séances de déshabillage doivent être fréquentes chez Régis, et cela rend d’autant plus remarquable le fait que toute l’assistance semble subjuguée.

Les doigts d’Émilie glissent sur ses fesses, entraînent le sous-vêtement. La fissure apparaît, immodeste sous l’éclairage violent. Le pli, peu profond, révèle ses secrets : fil rose plus luisant au centre de la raie, l’étoile ridée et la coquille, mal cachée par les poils frisés. Pour conserver son équilibre, la fille écarte les jambes. Son sexe s’entrouvre, laisse filtrer des reflets moites, nacrés. Le bourrelet formé par le collant s’épaissit en descendant sur ses cuisses puis sur ses mollets. Lorsque le collant franchit ses genoux, elle comprend pourquoi Régis ne voulait pas qu’elle le retire complètement. Il l’empêche d’écarter les pieds autant qu’elle l’aimerait et rend sa position instable.

Enfin, de la taille aux chevilles, Émilie se trouve nue. Après avoir vérifié que sa jupe ne va pas glisser, elle pose les mains sur ses rotules et attend, un peu tremblante.

 — On y va, maintenant !

Régis se place de biais derrière la croupe tendue. Puis il lève haut la cravache et l’abat à toute volée.

Consciemment ou non, chacun retient sa respiration. Le sifflement du rotin lacère le silence. La chair heurtée fait un bruit mat, faible par rapport à la force du coup. Émilie serre les dents, crispe ses muscles. Elle ne peut s’empêcher d’osciller sur ses jambes raidies.

Des soupirs de soulagement saluent son exploit. Toute idée de compétition a disparu et chacun semble se réjouir de ce que la victime ait supporté ce premier coup. Sur le globe blafard de la croupe, apparaît une ligne écarlate, presque sanglante.

Une seconde ligne surgit, comme par enchantement, tellement la cinglade a été rapide. Puis viennent d’autres marques, de plus en plus proches les unes des autres. La raie palpite, se referme, s’ouvre sans régularité. Émilie se contracte, les yeux clos, les mâchoires serrées. Ses phalanges blanchissent sur ses genoux. Son corps en équerre se balance très légèrement d’avant en arrière. Mais elle tient bon.

Bientôt, les spectateurs, et même les spectatrices, respirent plus librement. La première émotion passée, la longue cravache rouge n’est plus qu’un métronome barbare dont seul Régis compte les coups.

 — Mais c’est qu’elle résiste, la salope ! ricane Albert. Regarde-moi ça ! elle en a l’abricot qui suinte... Eh, Charles ! Je te parie cinq sacs qu’elle ne dépasse pas la vingtaine.

L’interpellé ne répond pas et Régis foudroie le rouquin du regard.

 — Bon, bon, ça va ! je me tais...

Est-ce à cause de ces commentaires ou vient-elle réellement d’atteindre les limites de sa résistance ? Le onzième coup est fatal à Émilie. Ses fesses balafrées ont la couleur uniforme d’une tomate très mûre. Elle se redresse et éclate en sanglots à l’instant où tombe le coup suivant. Elle ne l’évite pas tout à fait, à cause du collant qui lui entrave les chevilles. Plus honteuse d’avoir perdue que de s’être exhibée, elle s’enfuit en courant vers la salle de bains. On entend clapoter ses pieds nus sur le plancher puis le carrelage. Une porte claque. Régis va la rejoindre.

II

Odile

Dès que Régis a quitté le living, Albert attire Irène et la fait asseoir près de lui sur le divan. Ils parlent à voix basse tandis qu’il lui sert un grand verre de whisky. Charles et Marie demeurent silencieux : il semble las et elle se blottit sur son épaule.

Serge se tourne vers sa voisine.

 — Est-ce là l’un de leurs jeux favoris ?

 — Non... D’habitude, ils font des petites partouzes à quatre ou cinq. Enfin, c’était comme ça au début, quand on ne se connaissait pas bien, mais maintenant que les couples se sont formés, c’est devenu plus rare... En fait, tout le monde s’ennuie mais personne n’ose le dire parce que c’est Régis qui paie, tu comprends ?

 — Et toi, dans tout ça ?...

 — Bah... Elle a un sourire délicieux. Au début, l’ambiance était agréable. J’ai participé une, non, deux fois à leurs petites fêtes... c’est-à-dire, toujours avec le même... il n’est pas là en ce moment... J’habite ici, au moins pour quelque temps. Régis est bien, tu sais... C’est dommage qu’il apprécie ce lèche-bottes d’Albert... Toi, qu’est-ce que tu penses de ce concours ? Crois-tu qu’il soit possible de réussir, ou que ça vaille le coup d’essayer ?

Serge la regarde avec étonnement.

 — Parce que tu voudrais essayer ?... Tu as déjà été battue comme ça ?

 — Oh, non ! proteste-t-elle, rougissante, en détournant les yeux. De toute façon, je ne pourrais pas gagner, je n’en supporterais même pas autant qu’Émilie... Mais j’aimerais essayer, pour voir... Pas ici, pas maintenant, plus tard...

Lorsqu’elle relève la tête, elle s’aperçoit que Serge la dévore d’un regard attentif. Elle se rapproche de lui au moment où Régis revient dans la pièce.

Il soutient Emilie, encore vibrante de sanglots et enroulée dans un peignoir rose. Il l’aide à s’asseoir dans un fauteuil : avec une grimace, elle s’installe de biais, pour ne pas s’appuyer sur sa croupe meurtrie.

 — Et maintenant, à qui le tour ? demande Régis à la manière d’un bateleur de foire.

Albert lance à sa compagne un regard entendu et lui fait signe de se lever. Mais avant qu’Irène ait obéi, une voix aiguë retentit.

 — C’est à moi !... Tu peux sortir tes sous...

 — Tais-toi donc, tu ne vas pas...

 — Et pourquoi donc, s’il te plaît ?

 — Je te l’interdis...

La dispute s’amplifie rapidement. Marie, la grosse blonde, a bondi, mais Charles, son mari, la retient par le bras.

Régis coupe court à la scène de ménage.

 — Ça suffit, vous deux ! Vous en discuterez un autre jour. D’ailleurs, Irène s’est proposée et il est déjà tard ; alors rasseyez-vous ou allez régler vos comptes hors de chez moi... Viens, Irène.

Son calme produit un effet immédiat. Son ascendant semble irrésistible. Charles retourne à sa place en marmonnant, et Marie s’installe non loin de lui, mais hors de sa portée et boudeuse. Elle s’assied par terre, les bras autour de ses genoux relevés, offrant à Serge un aperçu attrayant de ses cuisses potelées.

Irène a des jambes minces et galbées, déjà nues car elle ne porte pas de bas, et d’une teinte naturellement hâlée. Sa robe courte lui arrive à mi-cuisses. Moins cabotine qu’Émilie, elle la soulève d’un geste et glisse ses pouces dans la ceinture d’une culotte transparente. Puis se penchant, elle dénude son cul ferme, petit et joliment coupé. Lorsque son buste est à l’horizontale, le bord de sa robe retombe, couvrant juste le haut de ses fesses. Soucieuse de s’assurer un maximum d’équilibre, elle distend tant qu’elle peut sa culotte entre ses chevilles et, d’un mouvement furtif, enroule sa robe sur ses reins. Régis ignore cette légère tricherie.

 — Tu es prête ?... Alors, pas un geste, pas un cri !

Irène se campe sur ses genoux et acquiesce d’un hochement de tête. À la base de ses fesses, un épais buisson de poils sombres marque le monticule renflé.

Le premier coup siffle, dessine un trait tout juste perceptible. Irène tend son cul, l’offre à la cravache. Ses muscles s’opposent aux impacts cinglants. D’autres coups suivent. Garçons et filles regardent attentivement. Même Albert manifeste une gravité qui ne lui est pas coutumière. Sa bouche s’entrouvre et il hoche la tête à chaque sifflement. Ses yeux brillent d’excitation.

Immobile jusqu’à la sixième cinglée, Irène ne peut s’empêcher de se balancer d’avant en arrière à partir de la septième. Elle se crispe, tremble, mais relève fièrement la tête tandis que ses yeux fixent un point lointain. Les marques de coups rougissent lentement, se boursouflent. Les hémisphères tremblotent. La résistance de la victime faiblit. Ses reins ondulent avec un frisson.

Régis l’avertit, la cravache levée.

 — Tu as bougé un peu... Je passe pour cette fois, mais à la prochaine tu es éliminée...

Irène se contracte, serre les mâchoires et ferme les yeux quand le fouet tombe de nouveau. Par contre, Albert a un regard mauvais. Après avoir vibré au même rythme que les coups, il se montre inquiet et mécontent : il s’attend à ce qu’Irène gagne la prime.

 — Douze, annonce tranquillement le bourreau.

D’avoir supporté plus qu’Émilie soulage la victime qui, fière de ce premier record, cambre mieux les reins. Le quatorzième coup la fait presque remuer. Dans son effort pour rester immobile, les muscles de ses jambes commencent à trembler. Albert a de plus en plus de mal à contenir sa fureur.

 — Si tu ne supportes pas tout, grince-t-il d’une voix sourde, je te donnerai moi-même le double des coups que tu auras manqués...

Cette menace déloyale ne paraît pas avoir d’effet. Par deux fois encore, la cravache lui déchire la croupe. À son corps défendant, Irène se redresse légèrement, et ses mains quittent ses genoux.

 — Perdu ! lâche Régis, presque à regret.

Avec une grimace de douleur, la brune se remet péniblement debout, sort un pied de sa culotte pour ne pas trébucher. Sa jupe retombe mais elle la retrousse de nouveau pour se prendre les fesses à deux mains. Albert explose.

 — Voyez-moi cette petite bégueule ! Comme si ça ne pouvait pas supporter quelques coups de cravache... Vicieuse comme tu es, je suis certain que tu aimes ça ! D’ailleurs tu as toujours le feu aux miches !

Rougissante, Irène lui lance un regard humilié, noyé de larmes. Elle n’a plus assez d’énergie pour lui échapper lorsqu’il l’attire contre lui. Dans un murmure, elle le traite de « salaud ! ». Lui retroussant sa robe par derrière, Albert pince ses fesses tuméfiées, puis les claque avec une joie mauvaise.

 — Quoi ? Qu’est-ce que tu dis ? Ah, je suis un salaud !... Et toi, qu’est-ce que tu es alors, sinon une sale pétasse qui s’excite à montrer ses miches... Parce que ça te plaît, hein ? Je le sais, j’en suis sûr : tu pisses de plaisir comme une salope... Tiens ! tiens !

En même temps qu’il l’injurie, il lui insère sa main entre les cuisses et fouille dans l’épaisseur de la toison.

 — Non... Non... souffle Irène sans conviction.

Albert regarde chacune des personnes présentes, mais à l’exception de Régis, une gêne les fait se détourner. Déçu de ne plus être le centre d’attraction, il se met à fesser sa compagne.

 — Oh, puisque tu m’as excité malgré tout... claironne-t-il. Tu ne l’as pas mérité mais tu vas me pomper le nœud. Et tâche de bien faire, sinon tu ne te remettras jamais de la raclée qui t’attend...

Irène lance un regard désespéré en direction de Régis, mais il s’est vautré dans un fauteuil et Émilie repose la tête sur ses genoux. Toute seule devant le rouquin impatient, maintenant renversé comme un pacha sur le divan, elle n’a plus qu’à obéir. Albert se débraguette. Le temps qu’elle s’agenouille devant lui, il brandit déjà sa verge gonflée.

Dès qu’elle pose la main sur l’organe tendu, Albert lui saisit la nuque et la force à se baisser. À regret, Irène desserre les lèvres et donne un baiser craintif sur la pointe du gland, comme pour s’encourager. Une pression la contraint à absorber le reste du champignon décalotté. Elle n’a pas longtemps à sucer. Le rouquin ne tarde pas à jouir, mais quand il sent qu’il va éjaculer, il lui maintient la nuque à deux mains et l’asphyxie complètement. Les giclées saccadées provoquent une toux convulsive. Du sperme lui rejaillit par les narines. Dans la violence de cette réaction, Irène s’arrache enfin à son bourreau et relève la tête en crachant.

Albert se met à jurer en remarquant les petites flaques luisantes et blafardes qui ornent son pantalon. Il donne une bourrade mauvaise à sa partenaire et lui ordonne de lui servir à boire. Les yeux remplis de larmes, frémissante de sanglots et d’humiliation, elle obéit en silence.

 *

Tard dans la nuit, les amis de Régis s’en vont. Celui-ci salue ses invités et disparaît, emportant dans ses bras Émilie toute ensommeillée.

 — Dormez-bien, tous les deux, dit-il avec un clin d’œil plein de sous-entendus, à l’intention de Serge.

Seuls pour la première fois, celle et celui que le hasard semble vouloir réunir à tout prix, goûtent un instant de silence. Assise à côté de lui, Odile abandonne sa tête sur l’épaule du garçon qui reste perdu dans des pensées.

Timidement, elle pose la main sur le haut de sa cuisse. Serge la regarde quelques instants comme s’il ne la reconnaissait pas. Effrayée, Odile veut ôter sa main.

 — Non ! ne bouge pas.

Il lui saisit le poignet et le remonte jusqu’à ce que les doigts viennent effleurer la boursouflure de son pantalon. Odile se laisse faire mais ne prend aucune initiative.

 — C’est bizarre, dit-il, comme s’il parlait tout seul. Jamais je n’aurais cru que ça puisse m’exciter à ce point... Le petit strip-tease n’était pas déplaisant, mais je veux dire, la violence... Cette compétition stupide...

Il se tait, comme s’il était gêné de ne pouvoir cacher à Odile la cause de son érection. Il aurait aimé être excité en même temps qu’elle et pour elle, et il s’en veut de bander à la suite d’un spectacle qu’il désapprouve. La vision incongrue qu’il a eue au café revient devant ses yeux : Odile se dépoitraillait, lui offrant sa poitrine, comme une marchandise sur un étal. Silencieuse contre lui, elle attend maintenant qu’il parle ou qu’il agisse. Par l’encolure du corsage dont plusieurs boutons manquent, il aperçoit la naissance du sillon velouté entre ses seins blafards.

 — Pourquoi sors-tu avec eux ?

Elle relève la tête et le fixe d’un regard méfiant ; elle craint qu’il soit en train de se moquer.

 — Pourquoi ? Tu en as de bonnes ! Pourquoi t’es-tu joint à nous, ce soir ?

Elle se radoucit aussi vite qu’elle s’est emportée. Sa main étreint l’organe gonflé dans le pantalon.

 — Pourquoi tu bandes ? Parce que tu as vu des fesses écarquillées et cravachées ? Parce que tu es sadique ? Je te retourne la question. Pourquoi est-ce que j’ai envie d’essayer, même si, au bout du compte, je n’ose pas ? Tu crois peut-être que c’est pour le fric ? Eh bien, chapeau ! tu as trouvé... oui, je suis une putain : n’importe qui peut m’avoir pour cinq sacs ; et pour deux, je taille des pipes dans les pissotières... Mais avec toi, ce soir, ce sera gratuit parce que tu es l’invité de Régis et qu’ici, tu ne t’en es peut-être pas aperçu, mais je fais partie des meubles. Tu peux me baiser de la même manière que tu peux te servir un verre d’eau... Si le vénérable étranger veut bien tringler ma modeste chatoune...

Elle a dit cela d’une seule traite, et l’ironie amère des premiers mots a rapidement fait place à une rage véritable. Elle s’arrache à l’étreinte de Serge et, saisissant le rebord de sa jupe, se courbe avec une révérence gracieuse qui contraste avec l’éclat furieux de son regard.

Serge reste songeur. Elle le nargue avec insolence, comme une chatte prête à s’enfuir dès que la main tendue s’aviserait de la toucher, et cette provocation la rend encore plus séduisante.

 — Le modeste étranger, dit-il, se fera un plaisir de troncher votre inestimable chouquette, mais au lit, parce que l’étranger est un cave qui ne pratique que le conjugo...

Odile rit malgré elle, et lorsqu’il la saisit tendrement dans ses bras, elle s’abandonne, déjà conquise.

Quelques instants plus tard, elle ouvre un grand lit et se déshabille très vite pour attendre ensuite, nue et offerte sur le drap, que Serge vienne s’allonger près d’elle. Elle est aussi excitée que lui et se met à trembler lorsqu’il pose la main sur son ventre. lls font l’amour plusieurs fois, avant de s’endormir, tendrement enlacés.

 *

Serge est réveillé tard dans la matinée par une main fraîche qui le caresse. Il bande déjà. La silhouette d’Odile forme une ombre chinoise dans la lumière aveuglante. Les couvertures et le drap sont repoussés au pied du lit et il est complètement nu. Odile, assise en tailleur à hauteur de sa hanche ressemble à une gamine qui joue avec du sable sur une plage. Elle lui fait courir ses doigts sur le membre, et son autre main le chatouille sous les testicules. Ses lèvres palpitent au rythme d’une chanson que Serge ne connaît pas.

 — Viens t’allonger...

Il la caresse, effleure sa vulve, parcoure les seins écartés sur le buste étroit. Odile frissonne de plaisir à chaque attouchement. Les pointes de sa poitrine durcissent lorsqu’il les mordille. Elle se met à gémir.

 — Viens, dit-elle à son tour.

Serge l’écrase. Sa verge s’enfonce irrésistiblement. Les corps tanguent, lentement puis de plus en plus vite, jusqu’à ce que le plaisir les submerge ensemble.

Il est presque midi, Serge doit partir.

Ils se prometttent de se revoir aussitôt que possible.

Odile reste au lit, à la fois un peu triste du départ de son nouvel amant, mais rayonnante de l’avoir rencontré. Elle l’entend partir en voiture avec Régis et Émilie, et lorsque la maison est redevenue totalement silencieuse, elle dit à voix haute : « Si j’avais su, hier soir, devant lui, j’aurais essayé... »

La phrase résonne quelques instants au travers de la chambre.

Odile remonte frileusement les couvertures par dessus sa tête et se rendort aussitôt.

III

Colette

 — Colette, s’il vous plaît ! venez dans mon bureau...

 — Tout de suite, Monsieur Royer.

La jeune dactylo sort une petite glace de poche de son sac à main, vérifie sa coiffure et son maquillage, saisit son bloc et son crayon, lisse sa jupe et pénètre dans le bureau directorial de sa démarche la plus chaloupée.

 — Asseyez-vous... Vous êtes prête ?

Colette a une grande expérience de la sténographie, et elle sait prendre note d’une lettre en s’assurant que ses cuisses pulpeuses sont assez découvertes pour accaparer le regard.

Depuis une semaine qu’elle travaille avec le grand patron, cette habileté suggestive commence à porter ses fruits. Royer perd de plus en plus souvent le fil de ses pensées pour contempler ses charmes à la dérobée.

Ce jour-là, lorsqu’il se met à bafouiller, Colette est persuadée qu’il était « à point ». Calculatrice, intéressée, elle n’a cependant pas trop d’illusions. Devenir la maîtresse du directeur ne lui apportera pas nécessairement l’appartement dont elle rêve, ni même une voiture de sport, mais elle saura se contenter d’une solide augmentation — qu’il double son salaire actuel, par exemple, ou, à la rigueur, qu’il lui offre un collier, ou un manteau de vison...

Le directeur essaie de regarder par la fenêtre pour continuer sa phrase, mais il n’arrive pas à la terminer. Si jamais il se retourne, il devient aphone.

Colette sourit en se rappelant l’avertissement bien intentionné d’une autre dactylo qui lui a affirmé que Royer savait résister aux tentatives de séduction...

 — Quelque chose ne va pas ? demande-t-elle enfin à son patron qui répète le même mot depuis une minute, comme un disque rayé.

En même temps, elle change de position, croisant très haut les jambes afin qu’il ne puisse plus ignorer qu’elle porte une culotte noire.

 — Oui, oui, excusez-moi, maugrée Royer. Effectivement il faut que je relise le dossier...

 — Voulez-vous que j’aille vous le chercher, susurre Colette de sa voix la plus sirupeuse, persuadée que le dossier en question ne peut se trouver qu’ici-même, et très certainement sur l’étagère la plus élevée du rayon.

 — Oui, je veux bien, il est dans le bas de ce meuble et malheureusement je souffre d’un lumbago...

Colette est convaincue d’être sur la bonne voie et elle décide de tirer le meilleur parti de la situation. Elle se lève, ondule de la croupe jusqu’au meuble indiqué puis, comme sa jupe est très étroite, la remonte sur ses cuisses en frémissant des hanches. Le tissu émet un bruissement contre ses bas. Elle s’accroupit et le vêtement moule ses fesses.

Ensuite, prétendant oublier l’appellation du dossier, elle pivote vers son patron pour la lui demander, pour qu’il puisse mieux découvrir ses cuisses entrouvertes. Royer se rapproche et profite du spectacle. Sans se presser, elle cherche dans le tiroir, déplace les dossiers un à un.

 — Ah ! le voilà !

Elle relève la tête, et malgré son aplomb coutumier, pousse un cri de stupeur. L’honorable Monsieur Royer lui tend à deux mains un braquemart jauni qui oscille entre une cambrure horizontale et un relâchement piteux.

 — Mademoiselle, déclame-t-il en essayant de maîtriser un tremblement apoplectique, vous avez le choix : ou bien vous effectuez immédiatement une complète fellation de mon pénis, ou bien je vous mets à la porte !

Colette réfléchit rapidement. D’abord, pour sauver la face, elle arbore un sourire extasié. Il n’est pas question qu’elle se fasse renvoyer ; mais, d’un autre côté, si son patron agit ainsi dès leur première rencontre un peu intime, elle a peu de chances de le séduire réellement par la suite, de devenir sa maîtresse et, à plus forte raison, d’en obtenir des avantages intéressants.

Il ne joue pas le jeu ! Il abuse de sa situation d’une manière ignoble ! À moins que, petit à petit, elle ne réussisse à devenir indispensable...

 — Allons ! décidez-vous ! et ne faites surtout pas la mijaurée... Si vous croyez que je n’ai pas compris vos manœuvres libidineuses, depuis une semaine... Alors, dans le temps nécessaire pour accomplir cette caresse bucco-génitale, vous pouvez vous trouver en chômage, à la rue...

Elle n’y échappera pas. Avec cette lucidité que donnent les situations extrêmes, Colette comprend qu’il lui faut jouer l’innocente. Malgré ses accusations, ce vieux porc sera flatté s’il croit l’initier. Elle feint l’étonnement, bat des cils et bredouille.

 — Mais... Monsieur, je ne demande qu’à... mais je ne sais si... c’est-à-dire...

 — Ah ! je vois ! s’exclame Royer avec un sourire triomphant. On joue les intrigantes mais on ne connaît rien aux choses de l’amour. N’aie pas peur et sois bien gentille, je vais t’aider... Tu sais, entre adultes consentants, le coït bucco-génital est une activité saine, normale et très agréable, et tous les couples mariés le pratiquent...

Ça marche ! Colette n’a jamais vu une quéquette aussi peu alléchante. Mais Royer va se compromettre.

 — Oui, mets ta main sur cette grosse hampe ! Serre un peu : mais pas trop, juste ce qu’il faut... voilà très bien. Pose tes lèvres sur la pointe, voilà ! donne un baiser sur le petit trou, frotte-le du bout de ta langue... Tire avec précaution cette peau délicate... Tu vois, tu es très gentille... Ouvre la bouche, maintenant pour accueillir mon phallus... ah la ! oui, c’est énorme, je sais... Fais la moue, arrondis tes lèvres... Oui, oui ! aspire un peu... doucement, oui, encore !... Avance la bouche, avance... Passe ta langue sur le dôme boursouflé... oui, oh ! ah !... avance, recule, avance ! Ah, tiens ! mets ta petite main sous les lourdes glandes que tu vois en dessous... Oh, coquine, comme on a les doigts frais ! Soupèse-les avec précaution... aspire bien sans arrêt, avance, recule, caresse-moi les testicules...

Colette obéit docilement malgré les odeurs un peu fortes. En même temps, elle pense qu’elle a de la chance d’avoir la bouche pleine, sinon, elle éclaterait de rire. Il vient d’où, Royer ? D’avant les dinosaures ?

Sa verge raidit et ramollit sans cesse. La tâche semble désespérée.

 — Oh ! ah ! oh ! c’est bien, c’est bien ! Je vais éjaculer... apprête-toi vite à être comblée de ma semence... Oooh !

Effectivement, trois bulles de foutre atteignent la glotte de la fille qui se recule et tousse, pour éviter de rire.

 — Oh, oui, je sais, annone Royer compatissant, le souffle court. Il est normal que tu suffoques un peu la première fois. La liqueur est si forte... Mais tu n’as rien à craindre, tu sais. La substance virile contient principalement des protéines et... oh, mais qu’as-tu ?... Les toilettes sont par là, oui. oui, tu peux aller exceptionnellement dans mes toilettes... Ne salis pas, surtout...

 *

Colette ne voit plus son directeur de toute la journée. Une fois calmée sa crise de fou-rire, elle trouve l’événement amer. Certes, elle ne s’encombre pas de scrupules et agit avec cynisme, mais elle n’arrive à rien.

Royer est impuissant et vicieux. Sa position lui permet de trouver dans sa propre entreprise, des idiotes comme elle qui lui obéissent complaisamment. Colette a été prévenue par sa collègue : elle a cru que l’autre ne savait pas s’y prendre, et qu’elle serait elle-même plus habile... Alors, que peut-elle faire, maintenant ? Devenir l’élève de Royer ? Cela ne lui rapporterait que des miettes qui ne méritent certainement pas ce contact douteux. Elle a accepté une fois, n’exigera-t-il pas le même service, ou quelque chose d’encore moins agréable, à la prochaine occasion ?

Non seulement Colette prend conscience de l’inutilité de ses manœuvres, mais plus elle y songe, plus elle se dit qu’elle a agi comme une putain. Elle a sucé la queue malodorante d’un homme presque impuissant, qui n’a même pas l’excuse d’être très âgé, simplement parce qu’elle espérait des avantages concrets... Elle se sent honteuse et ridicule, et prend la résolution de refuser désormais tout rapport intime avec son directeur.

Mais ce soir-là, comme si elle n’était pas déjà assez découragée, une lettre l’attend chez elle, un rappel de loyer avec menace d’huissier si elle ne paie pas dans les trois jours. Sans même prendre le temps d’enlever son manteau, elle décroche le téléphone.

 — Odile ?... Je reçois une lettre du proprio. Il faut que tu me rembourses... Quoi ? tu ne peux pas !... Mais Thierry... Merde ! on avait convenu qu’on partageait moitié-moitié, je n’aurais jamais dû t’avancer... Bon, d’accord ! je t’attends...

Odile arrive une demi-heure plus tard. Les deux amies se disputent un peu puis rient de concert lorsque Colette raconte sa prétendue initiation aux « caresses bucco-génitales ». Enfin, elles énumèrent leurs ressources et les possibilités immédiates de se procurer de l’argent.

 — Je ne demanderai rien à Royer, assure la sténo, même pas une avance sur ma paye. D’ailleurs je vais sans doute chercher une autre place...

 — Veille à ce que le patron soit moins rébarbatif, la taquine Odile... Évidemment, avec Thierry, j’aurais pu m’arranger, mais je ne sais pas où le joindre...

 — Tu habites bien chez son frère ? Régis doit être plein aux as, lui aussi !

Odile raconte la dernière manie de Régis, et à quelle condition il offre de l’argent.

 — Remarque, finit-elle par avouer, j’aimerais bien essayer, rien que pour voir, mais je suis certaine de perdre... et je n’aimerais pas me dire que je fais ça juste pour le fric...

Elles discutent un moment pour savoir si le prix proposé mérite cinquante coups de cravache ; et plus elles en parlent, plus elles considèrent sérieusement cet ultime recours.

 — Il faut essayer, conclut Colette. Ce serait rapide, et là, pas question de remboursement. Je trouve cette idée moins dégoûtante que de brouter la pine de Royer : on sait à quoi on s’engage et on pourrait renoncer à tout moment... Mais je ne me sens pas le cœur d’essayer avec toi, pour t’offrir mon cul ou fouetter le tien...

 — Je sais ! s’écrie Odile. Il nous faut un arbitre impartial et qui n’abuserait pas de la situation. On va appeler Serge. Passe-moi l’annuaire !

 *

 — Vous voulez que je vous fouette pour vous entraîner au concours de Régis ?...

Rougissantes, mal à l’aise, les deux filles assises côte à côte sur le bord du lit, acquiescent d’un hochement de tête. Elles ont parsemé leurs explications d’allusions transparentes à leurs besoins financiers : il serait plus simple que Serge leur prête l’argent. Mais la discussion s’est mal engagée et Serge n’a pas paru comprendre leur véritable espoir. Au contraire, il leur a fait répéter le prétexte qu’elles invoquaient si maladroitement. Et comme une expérience aussi dure pouvait difficilement se justifier par l’appât incertain de la récompense, elles se sont référé à un stoïcisme nébuleux, une soif de pureté mystique. Et plus elles mentaient, moins elles pouvaient demander à Serge de leur avancer la somme sans autre complication.

Prise à son propre jeu pour la seconde fois de la journée, Colette sent monter en elle une sourde culpabilité. Le fouet, s’il ne la tire pas d’affaire, lui apparaît comme la punition normale de sa conduite avec Royer.

Odile est réellement motivée par une curiosité trouble plus que par l’éventuel profit. De surcroît, Serge lui inspire confiance : elle l’a vu réagir l’autre soir d’une manière sensée et elle préfère s’adresser à lui, presque un inconnu, pour ce service insolite.

 — Je veux essayer la première, dit-elle, résolue.

Une discussion animée s’ensuit. À défaut de cravache, les objets domestiques les plus inattendus sont évoqués et Serge décide finalement d’employer la tige de bambou d’un chausse-pied dont il retire la partie métallique. Il le fait cingler dans l’air pour en éprouver la souplesse, au demeurant médiocre.

Colette ne peut réprimer un frisson, mais les yeux d’Odile scintillent.

 — Mets-toi le cul à l’air !

Gravement, la fille brune se penche, relève sa jupe, baisse sa culotte à deux mains jusqu’à ses chevilles et se campe dans la position que Régis a exigée l’autre soir. Devant ce ravissant spectacle, Serge cède à l’envie de caresser ce postérieur impertinent qui s’offre en si belle posture, mais Odile proteste.

 — Hé là ! C’est pas du jeu ! On verra ça après, peut-être, mais maintenant, ça diminue ma résistance... Aaaaaie ! !

Le bambou vient de remplacer la main et le contact est beaucoup plus rude.

 — Je ne dis rien pour ce coup-là, déclare Serge, magnanime, mais maintenant, je compte sérieusement et j’arrête aussitôt que tu bouges, ou que tu cries...

Un second coup vient tracer une ligne rosée sur la croupe tendue. Puis un troisième, un quatrième... Colette se mord nerveusement les lèvres, les yeux rivés sur la mappemonde de sa copine.

Odile crispe les mains sur ses genoux. Elle baisse la tête, comme si elle espérait apercevoir la baguette qui tombe derrière et tombe, tombe encore.

 — Ah... ah... arrête, je ne peux plus ! hurle-t-elle après le sixième coup.

Elle se redresse et s’empoigne les fesses à deux mains. Ses doigts tâtent les boursouflures naissantes, enflammées. Elle est tellement adorable ainsi, se frictionnant par dessous sa jupe mal retombée, marchant sur sa culotte, que Serge, attendri, l’embrasse sur la joue.

 — Je te vois venir, répond-elle. Je suis certaine que tu bandes !

Elle vérifie qu’elle ne se trompe pas, mais Serge invoque la mission qu’elles lui ont confiée.

 — Tu n’as pas de quoi être fière. Je ne frappe pas aussi fort que Régis, et la cravache est plus cinglante que ce bambou... Alors, si tu veux gagner à son petit jeu, il va falloir t’entraîner dur et longtemps...

 — Mais c’est toi qui n’es pas sérieux, proteste Odile. Et puis d’abord, pour l’entraînement, on ne devrait pas faire comme ça... Le plus difficile, c’est de rester en position. Il faudrait essayer vingt, ou dix coups seulement...

 — Je ne devrais pas tenir compte des cris ou des mouvements, et infliger systématiquement la quantité de coups décidés ?...

Odile n’ose pas acquiescer, mais Serge a deviné. En fait, elle y a songé avant son propre essai, mais elle préfère que Colette inaugure cette technique : traîtreusement, elle désigne son amie d’un mouvement du menton, pour bien faire comprendre qu’elle-même est hors jeu.

 — Eh bien, Colette, je vais te ligoter avant de tester ton endurance. J’arrêterai lorsque tu crieras, mais pas avant le vingtième coup : vous aurez une idée plus précise de vos chances...

La sténo veut protester, mais Odile aide Serge à l’étendre sur le lit et à lui attacher les mains et les pieds aux montants, à l’aide d’une corde à linge. Odile y prend un plaisir qui l’aide à oublier l’incendie de son propre fessier. Et c’est encore Odile qui la retrousse et baisse la culotte noire jusqu’aux genoux.

Résignée, Colette s’étonne des sentiments contradictoires que lui inspire cette exhibition forcée. Elle qui aime tant attirer sur elle les regards masculins, se sent honteuse, vulnérable et paradoxalement rassurée d’être disposée sur son lit par des mains étrangères pour être flagellée.

Serge lève la tige de bambou et frappe, sans violence mais avec fermeté. La victime se tend mais ne crie pas.

 — Un ! annonce Odile en s’asseyant tout près pour mieux observer le supplice. Deux !... Trois !...

Elle manifeste une joie cruelle.

La violence que Serge déploie si charitablement le fait bander. Le rôle l’excite mais Odile aussi.

 — Quatre !... Cinq !...

Le fessier de Colette vibre et palpite à chaque coup de bambou. Une portée musicale écarlate s’inscrit sur les hémisphères tendus. La victime serre les poings, entre ses ongles dans ses paumes, s’agrippe à la cordelette.

La fouettée se déroule sans incident notable jusqu’au neuvième coup. Colette enfouit son visage dans l’épaisseur de l’oreiller et grogne légèrement après chaque cinglée. Les balafres se rapprochent et irradient une rougeur incandescente qui recouvre bientôt toute la surface de sa croupe.

Le dixième coup atteint la base potelée des fesses qui se contractent et demeurent serrées, couvertes de petits creux comme les cratères de la lune. Le coup suivant est intolérable. Frétillant dans ses liens, Colette redresse la tête.

 — Oaoohh... arrête, j’en peux plus... Je ne veux plus, arrête, je t’en supplie... oah !... non ! noonnnn...

Serge continue, impassible. Les contorsions de la martyre l’obligent à attendre qu’elle présente son cul dans la position désirée, mais elle le fait presque sans s’en rendre compte, au rythme de son agitation. Et elle vocifère tant et plus, suppliant, se désavouant, lui interdisant de poursuivre et accusant Odile de machinations démoniaques.

Craignant que Serge ne finisse par s’attendrir et renoncer au programme établi, Odile juge préférable de maîtriser elle-même sa copine pour qu’elle ne puisse plus se dérober aux coups : elle limite les roulades de Colette en la calant avec des oreillers.

 — Allez ! vas-y ! ne t’arrête pas ! encourage-t-elle. Quatorze !... oui, oui, vas-y, encore !... Quinze !... tu vois maintenant, elle ne peut plus bouger... Seize !...

Comme ses protestations ne servent à rien, Colette se tait, glapissant malgré elle après chaque sifflement du bambou.

 — Dix-sept !...

Maintenant que sa croupe entière est embrasée, les impacts se chevauchent. Colette franchit un seuil de souffrance et se sent proche de l’évanouissement.

 — Vingt !... s’écrie Odile ravie, les yeux étincelants.

Serge reste immobile quelques secondes, la verge toujours suspendue au-dessus du globe brûlant. Soudain Colette explose de fureur, d’une voix stridente et hystérique.

 — Continue ! mais continue donc ! n’arrête pas ! va jusqu’à cinquante, on verra bien... mais je supporterai, puisque...

Le garçon esquisse un sourire et frappe.

Odile est stupéfaite de l’attitude de son amie. Presque effrayée par la nouvelle tournure du jeu, elle s’éloigne pour s’asseoir à la tête du lit, les genoux relevés sous le menton, indifférente au fait qu’elle exhibe le renflement de son pubis dans la pénombre entre ses chevilles. Impatiente de voir sa compagne flagellée, tout à l’heure, elle a négligé de remettre sa culotte... Le souffle court, elle demeure figée pendant la suite du supplice.

Serge fouette d’une manière régulière, comptant les coups d’une voix rauque. Il essaie de répartir ses attaques, mais les boursouflures violines s’entremêlent et chaque parcelle de peau a déjà été atteinte plusieurs fois.

Colette ne se débat plus. Elle bouge au rythme involontaire de ses contractions nerveuses. Son postérieur tuméfié s’ouvre, se gonfle, se serre, se tend avec impudeur devant l’instrument de torture, dévoilant son œillet froncé et palpitant, et les abords moites de son sexe. Elle ne crie plus, pas même lorsque l’épiderme éclate en un petit geyser sanglant. Elle hulule de temps en temps.

 — Ooh... oui, je l’ai mérité, je suis une salope... tu ne sais pas, Serge... Ahhh !... Nous espérions que tu nous prêterais l’argent, mais j’osais pas te le demander... Odile n’a même pas essayé... Mais on t’a pas menti... Enfin pas moi... Oui ! Ah !... je l’ai bien mérité... Quelle idée tu as eue, Odile !... Ouiii, je dois le subir et comme ça, je le subirai... aaaaaah !

 — Cinquante ! conclut le bourreau, dans un souffle. La victime s’affale, se répand. Sa tête retombe entre ses bras ; tout son corps frissonne, par vagues qui irradient de son postérieur tuméfié.

 *

Durant un long moment, on n’entend plus que la respiration désordonnée de la fille battue. Odile pose les pieds à terre et, silencieuse, évolue comme un automate. Elle marche vers Serge qui l’observe, immobile, et elle plaque la main sur sa braguette distendue. Elle entrouvre son pantalon, repousse le slip et sort une verge frémissante, déjà décalottée.

La flagellation achevée, le jeune homme se détend. L’initiative d’Odile est délicieuse, et son excitation lui paraît soudain insupportable. Rejetant le bambou, il saisit la brune par la taille et la bouscule vers le lit, prêt à l’allonger auprès de sa copine entravée et souffrante.

Odile résiste, le repousse en s’arc-boutant et lui martèle la poitrine de ses poings serrés.

 — Non, non ! hurle-t-elle. Pas comme ça !...

Surpris, il la laisse s’échapper. Aussitôt, Odile bondit sur le lit, enjambe Colette et, lui plaçant les genoux de part et d’autre de la taille, s’assied sur ses épaules.

 — Comme elle l’a si bien dit, elle a bien mérité ce qui lui arrive !... Alors viole-la pendant qu’elle est dans de si bonnes dispositions !... Allez, vas-y ! Baise-la !

 — Mais c’est de toi que j’ai envie !

 — Ça n’empêche pas, tu me baiseras plus tard, mais je veux que tu la forces pendant qu’elle est encore toute chaude...

Serge n’a jamais considéré le viol comme la forme suprême de son plaisir. Pourtant son excitation résulte des tortures qu’il vient d’infliger, à la demande des victimes et sans se faire prier... Colette est désirable, même s’il lui préfère Odile... Alors il retire son pantalon et s’apprête à détacher les pieds de la fille répandue sur le lit.

Odile proteste, prétextant que Colette doit rester liée et que, sinon, elle ne serait pas vraiment contrainte. Comme la corde lui maintient les chevilles l’une contre l’autre, Serge fait remarquer que, dans cette position, il aurait du mal à s’insérer entre les cuisses jointes, et que, même s’il y parvenait, il ne pourrait pas la défoncer comme Odile le souhaite.

 — Eh bien, tu n’as qu’à l’enculer !

Appliquant ses mains à plat sur les fesses tuméfiées, elle engage ses pouces à l’intérieur de la raie, puis écarte violemment, comme on ouvre un abricot.

Colette pousse un cri strident.

Se penchant au-dessus de la fente élargie, Odile fait couler une grosse goutte de salive qui s’étire avant de s’écraser juste sur l’orifice. Elle crache pour briser le filet, se redresse puis maintient du pouce et de l’index les fesses écarquillées à la hauteur du fondement. Elle enfonce d’un coup son autre index dans le conduit rectal.

Colette se crispe autour du doigt qui la viole. Sans succès, elle tente de se débattre, de faire choir la fille assise sur ses épaules, mais ses liens la gênent et elle ne peut pas lutter contre l’énergie perverse de sa copine. Bientôt, les jambes poilues de Serge glissent contre les siennes. L’index perforateur s’agite, pour la forcer à se détendre.

Cette douleur est légère après la cravachée. Colette comprend qu’elle a envie d’être baisée, mais par devant, bien sûr. Elle jouirait immédiatement si Serge lui pénétrait la chatte. Par derrière, elle ne sait pas. L’idée la révolte et elle a un peu honte, mais ainsi immobilisée elle n’est plus responsable de ce qu’elle subit, n’est-ce pas ?

Odile étire les fesses pour dégager l’accès à la rondelle luisante de salive. Lorsque le gland presse sur l’anus, elle ouvre la bouche comme une gamine attentive, les yeux rivés sur la piste du cirque. La pointe du cône s’engage dans l’œillet puis, d’un coup de reins, Serge s’enfourne.

Doublement écrasée, perforée, Colette hurle puis se met à tousser, la gorge irritée par les poils de la couverture. Elle a l’impression d’être déchirée comme un tissu, elle croit entendre le crissement de sa chair, voir des mains arrachant des lambeaux. La colonne de chair continue à l’écarteler.

Quand Serge entame un retrait, elle se resserre autour de lui, comme si elle ne voulait plus qu’il s’en aille. Évidemment, il n’en a pas l’intention et revient puissamment, lui dilatant le sphincter et compressant ses intestins.

Il recule, progresse, repart, perfore. La pression autour de son membre est tellement intense, palpitante, que Serge ne peut limer longtemps. Il s’immobilise. Sa verge palpite comme si elle respirait. Avec des soubresauts qui le font haleter, il éjacule.

 *

Ils demeurent tous les trois entassés, silencieux, pendant quelques instants mêlés. Serge reprend son souffle tandis que son membre poisseux rétrécit doucement à l’intérieur du sphincter. Colette râle mais ne bouge plus. Odile, redressée, domine ses deux partenaires.

Puis l’anus de Colette repousse l’intrus amolli et gluant avec un gargouillis obscène. Serge se dégage, détache les pieds de la fille entravée et s’allonge sur le lit. Sa queue porte quelques traces brunes et scintille du foutre dans lequel elle a trempé. À regret, Odile se relève, libère sa compagne.

Colette défait la cordelette qui lui sciait encore les poignets, mais elle reste étalée sur le ventre.

 — Si tu étais un peu charitable, conseille Serge, tu passerais une crème adoucissante sur le croupion de ton amie ; sinon, demain, elle ne pourra plus s’asseoir...

Déroutée, Odile va chercher un tube dans l’armoire, puis s’agenouillant sur le côté du lit, masse les fesses tuméfiées.

Colette somnole, et elle ne frémit pas lorsque la main répand des perles de crème. Serge regarde la scène en fumant pendant quelques minutes puis il disparaît dans la salle de bains pour se nettoyer.

Lorsqu’il revient sans bruit, Odile lui offre, à son insu, un curieux spectacle. Agenouillée entre les pieds de son amie, elle lui a couvert la croupe d’une couche de pommade. De sa main gauche, elle pétrit une fesse, mais sa main droite s’introduit dans la raie. Elle lui enfonce son index dans l’anus, l’agite avec un mouvement de piston pour le ressortir poisseux de substances diverses qu’elle lèche et suce ensuite.

Serge la surprend ainsi, telle une gamine gourmande en train de voler de la confiture. Si jamais elle se barbouille le pourtour de la bouche, sa langue récolte aussitôt les traces égarées. Colette semble dormir, épuisée, et sa copine en profite pour se régaler comme un vampire.

L’avidité d’Odile montre qu’elle se sent coupable : elle se dépêche avant que Serge ne revienne. Cette conviction d’accomplir un acte assez répugnant pour devoir s’en cacher, la rend inquiète et nerveuse.

Saisie par une prémonition, Odile se tourne vers la porte. En découvrant Serge appuyé au chambranle, elle comprend qu’il l’observe déjà depuis quelques instants. Elle interrompt le massage que sa main gauche effectuait encore mécaniquement et reste immobile, la bouche ouverte, apeurée, rouge comme une cerise, l’index toujours fiché au fond du canal poisseux.

 — Eh bien, continue ! Je ne voulais pas te déranger...

Prise en flagrant délit, Odile dégage son doigt aussi discrètement que possible, avec l’intention de l’essuyer subrepticement à la couverture, mais Serge s’approche.

 — Quand je dis que je ne veux pas t’interrompre, ça veut dire que je t’ordonne de continuer...

Avec une moue de honte, Odile plonge son doigt dans sa bouche et le suçote avec complaisance. Puis lorsque son index est propre, elle annonce d’un ton aigu : « j’ai fini ! ».

Serge lui saisit le poignet, déplie l’index encore humide de salive et pose un baiser sur son extrémité. Ensuite, il force Odile à se mettre debout pour le plaisir de la culbuter ensuite sur le lit et de l’écraser sous son poids. Son genou lui écarte les jambes. Il pénètre en elle d’une seule poussée.

Aussitôt, Odile suffoque de jouissance.

Indifférent à ses cris de volupté, Serge la lime sans brutalité, sur un rythme soutenu ; puis il éjacule et s’effondre sur elle.

 — Avoue ! Tu aurais voulu que je te force à me nettoyer la pine, n’est-ce pas ?... Tout comme tu aurais aimé être à la place de Colette...

Odile est prise de panique. Elle entrouvre les lèvres pour dire « oui », mais aucun son ne franchit ses lèvres.

 — Ce serait trop simple, continue Serge. Que je te force à ce que tu désires déjà... Alors, si tu as envie que je te contraigne, il va falloir me le prouver... Tu n’as qu’à gagner le stupide concours de Régis. L’argent te servira à rembourser Colette, et ta victoire sera la meilleure preuve de la réalité de tes désirs... excentriques. Un examen de passage, en quelque sorte. Réussis-le et je ferais de toi la plus soumise de mes esclaves...

Sur cette déclaration, Serge se rhabille et s’en va.

Odile s’endort à côté de Colette, les cuisses maculées par le sperme qu’elle garde en elle, au fond de son ventre, seule preuve sensible de l’existence d’un garçon qui l’aurait comprise enfin, à demi mot.

IV

L’épreuve

Bien que Marie, la grosse poupée blonde, soit une épouse charmante et exemplaire, et malgré son goût prononcé pour les études les plus diverses, Charles s’ennuie depuis le jour grisâtre où il a été muté à Angers. Grand, trente-cinq ans, sa barbe lui donne un aspect austère qu’il ne perd jamais plus de deux ou trois fois par mois, généralement quand il est ivre. Dès qu’il a rencontré Thierry, ils ont sympathisé ; mais lorsque la profession de celui-ci l’a éloigné une semaine sur deux, Charles s’est mis à fréquenter Régis, bien qu’il lui préfère, et de beaucoup, la compagnie de son frère.

D’un naturel discret et réservé, Charles contraste avec sa femme. Marie, plus jeune de quelques années, est toujours gaie et exubérante. Cette disparité surprend, mais ils se complètent et s’entendent bien, encore qu’il ait nettement tendance à ternir le rayonnement joyeux de son épouse.

Peut-être parce qu’il est le seul garçon du groupe officiellement marié, il apprécie les réunions entre hommes, assez rares, les autres n’ayant l’impression d’exister qu’avec une fille à exhiber à leurs côtés...

Par curiosité, et aussi par peur d’avoir l’air débranché, Charles a participé avec Marie aux partouzes données chez Régis. L’une des premières, surtout, était fort réussie, mais dès qu’il a été question d’abandonner les branlettes communes pour échanger réellement les partenaires, Charles a déclaré forfait. Il fut dit que ses absences aux autres soirées orgiaques étaient moins dues à sa jalousie conjugale qu’au mépris souverain qu’il affiche à l’égard des filles de la bande. Ces racontars trouvent une justification partielle dans le fait que chaque mardi, en sortant de son travail, Charles passe chez Régis pendant qu’Émilie est à son cours de danse ; et là, il savoure durant une heure ou deux cette complicité paisible des hommes qui n’ont rien d’important à se dire.

Ce mardi soir, comme à son habitude, il pénètre donc chez Régis, va dans la cuisine se servir une bière. Il s’étonne du silence qui règne dans la maison. Régis met toujours de la musique, un disque ou la radio, qui résonne partout.

Or, aujourd’hui, Charles n’entend qu’un bruit régulier, bizarre, un souffle suivi d’un choc mat semblable au martèlement de certaines machines pneumatiques, mais infiniment plus faible. Sa cannette d’une main et desserrant de l’autre son col de chemise, il fait irruption dans le living.

 — Trente-sept, compte Régis.

Une fille brune, pliée en deux, sa jupe roulée sur ses reins et ses chevilles écartées tirant une culotte rose, tend son cul à la cravache, tandis qu’une autre fille, rousse, en tailleur vert et que Charles ne connaît pas, se trémousse du bout des fesses sur une chaise, visiblement aussi mal à l’aise que si elle attendait chez le dentiste. Elle ouvre la bouche avec une stupeur béate qui enlève toute expression à son visage pourtant gracieux.

En le voyant entrer, Régis lui fait signe de s’installer sans interrompre sa flagellation.

Le derrière de la brune est méconnaissable. Irrégulièrement boursouflé, il s’ouvre et se ferme plusieurs fois entre chaque coup. Son relief torturé et sa teinte rappellent une framboise très mûre. De petites tâches plus brillantes désignent les endroits où la peau a éclaté, mais le sang ne s’étend pas et la cravache répand et aplatit les gouttelettes poisseuses.

Charles cherche à distinguer le visage de la victime. Les oreilles et les joues écarlates elle garde les yeux ouverts, un peu voilés, dirigés vers le sol.

Charles est surpris de reconnaître Odile. De toutes les filles du groupe, c’est celle qu’il trouve la plus agréable. Mignonne et plus réservée que les autres, elle a été amenée par Thierry, ce qui plaide déjà en sa faveur. On a parlé de fiançailles, et Charles a été surpris que Thierry la fasse habiter chez son bambocheur de frère, alors qu’il se trouve lui-même si souvent absent.

Assis confortablement dans un fauteuil, buvant parfois de petites gorgées de bière, il se caresse la barbe en contemplant rêveusement le supplice.

 — Quarante-trois.

Encore une idée d’Albert, ce concours ! Et Régis, trop influençable, s’y prête sans se soucier des conséquences... Pour ce dadais d’Albert et cette chienne d’Irène, l’argent constitue un prétexte justifiant tous les excès. L’appât du gain révèle la vraie nature de ces petites traînées. Le pire, c’est que même Marie était prête à se laisser gagner par ces débordements ! Il va devoir l’éloigner, la fréquentation de ces gens ne lui vaut rien de bon... Heureusement qu’il était là, l’autre soir !

Comment Odile, abandonnée par son fiancé une semaine sur deux, logée chez son futur beau-frère, comment pourrait-elle se préserver ? Déjà, au café, elle s’est offerte comme une putain à un inconnu, se dépoitraillait devant lui... Maintenant, elle se fait flageller... Pourquoi ? L’argent, la compétition avec les autres filles, un stoïcisme déplacé, ou bien le goût morbide de la souffrance et du martyre ? Pour tout cela, sans doute, et surtout pour le vice !....

 — Quarante-sept.

Quel désastre ! pense Charles en contemplant ce derrière zébré, parsemé de gouttelettes de sang. Malgré sa désapprobation, Il se réjouit de ce qu’Odile soit en train de gagner. Le jeu est idiot certes, mais finalement, le triomphe va revenir à la fille la moins déplaisante du troupeau, dans une sorte de justice dérisoire.

Régis paraît lui-même assez surpris de la résistance de sa victime, mais il continue sans pitié et sans hargne. Il a beaucoup de défauts, mais on ne peut lui dénier un genre d’honnêteté maladive qu’il exhibe comme un luxe supplémentaire.

 — Cinquante !

Ainsi, elle a réussi. Charles remarque qu’une lueur s’allume dans le regard de la rouquine, une amie d’Odile sans doute.

 — Félicitations ! dit Régis. Je t’avoue que tout à l’heure, quand tu m’as demandé que cela ait lieu entre nous, je n’ai accepté que parce que j’étais sûr que tu allais perdre. Maintenant, je regrette que les autres n’aient pas pu profiter de ce spectacle... C’était une belle performance !...

Indifférente aux compliments, Odile oscille d’avant en arrière. Lorsque pour la dernière fois la cravache lui a déchiré l’arrière-train, elle reste immobile pendant quelques secondes. Puis elle se relève peu à peu, remonte ses mains le long de ses cuisses, comme si la force de ses reins ne suffisait plus à la redresser. Sa jupe retombe sur les hémisphères lacérés.

Enfin, elle est debout, oscillant comme si elle était ivre. Régis s’approche et la prend dans ses bras. Elle s’écroule contre lui.

 — Je l’ai fait, dit-elle d’une voix blanche, toute prête à s’évanouir.

Régis demande à Charles de l’aider à la transporter dans sa chambre. Rigide sur sa chaise, Colette demeure immobile, apparemment indifférente au sort de sa compagne.

Les garçons emmènent Odile sur son lit, la posent à plat ventre.

 — Je vais te passer un onguent, déclara Régis.

 — Non ! je ne veux pas ! Laissez-moi...

 — Comme tu voudras...

Charles suit Régis hors de la chambre.

 — Quoi de neuf, à part ça ? lui demande-t-il avec indifférence.

 — Oh ! tu sais, ce n’est pas fini...

Régis désigne la rousse du menton. Celle-ci frissonne et tente de sourire. Charles se laisse tomber avec lassitude au fond de son fauteuil.

 — Alors, vous êtes en forme ? Vous vous sentez capable d’égaler les prouesses de votre copine ?

 — Eh bien... euh... c’est-à-dire... balbutie Colette en rougissant.

 — Je vois, ironise le bourreau. Vous vous dites qu’Odile va pouvoir vous rembourser l’argent qu’elle vous doit et que vous serez tirée d’affaire : ce n’est même plus la peine d’essayer, c’est bien ça ?

Colette hausse les épaules en signe d’excuse. Elle n’a pas l’énergie de mentir. La flagellation de son amie l’a terrorisée et soulagée tout à la fois. Chaque coup de cravache a ravivé la douleur qu’elle ressentait encore à ses fesses, souvenir persistant du bambou enduré la veille.

 — Seulement, voilà ! déclare Régis en s’asseyant à côté d’elle. Il est normal qu’Odile vous rembourse, mais supposez un instant qu’elle n’ait pas réussi... Vous auriez été obligée de me présenter vos miches, vous aussi !... Vous en tenir quitte me semble injuste. Vous êtes venues ici ensemble pour essayer toutes les deux et la victoire d’Odile ne doit pas vous servir à vous défiler : vous avez vos propres dettes dont vous devez vous acquitter toute seule...

C’est bien ce que les deux filles ont convenu entre elles, mais Colette ne voit plus du tout la nécessité d’honorer sa part de contrat. Elle s’apprête à justifier sa position avec plus d’insistance quand la porte de la rue s’ouvre bruyamment.

Il y a un martèlement de pas dans le couloir, et Albert apparaît dans le living-room. Son entrée crée une diversion. Soulagée peu à peu par la discussion animée qui éclate entre les trois garçons, sur des sujets dont elle ignore tout, Colette commence à guetter l’instant le plus propice à une sortie discrète. Mais le grand dadais se plante devant elle.

 — Dis donc, Régis, tu ne m’as pas présenté...

 — Euh... Excusez-moi... J’allais partir...

 — Non, c’est trop tard ! affirme Régis d’un ton sec. Vous n’aviez qu’à ne pas vous jeter dans la gueule du loup... Et puis, pourquoi vous croire vaincue d’avance ? Allons, assez perdu de temps ! en position !

Résolue à en finir par tous les moyens, la rousse estime qu’elle n’a qu’à perdre tout de suite puisqu’elle ne peut pas échapper à l’épreuve : plus vite ce serait fini, plus vite elle s’en ira. Le mieux est d’obéir. Elle se lève courageusement, vient se placer à l’endroit qu’Odile occupait peu avant puis, déjà moins fière, passe ses mains sous sa jupe.

La culotte noire descend.

Régis profite de sa position pour relever lui-même sa jupe. Il a la vision fugitive d’un porte-jarretelles noir qui cerne des fesses blêmes, à peine tachetées de points roses mais n’a pas le temps de distinguer les boursouflures qui subsistent pourtant avec netteté : Colette se redresse dans un mouvement brutal tout en remontant sa culotte, Colette lève les yeux vers lui et plaide de nouveau sa cause, incapable de s’offrir ne serait-ce qu’à un seul coup de cravache.

 — Hier soir, explique-t-elle, j’ai reçu cinquante coups de bambou, vous comprenez... nous voulions nous entraîner...

 — Vous entraîner ? Toutes les deux, l’une l’autre ?...

 — Non... c’est l’ami d’Odile...

 — L’ami d’Odile ? répète Albert avec surprise.

Alors, disposée aux pires bassesses, Colette raconte ce qui s’est passé chez elle la veille au soir. Régis l’écoute avec amusement, et c’est ainsi qu’Albert, le rouquin, apprend que Serge est, à l’évidence, l’amant d’Odile et aussi que la petite brune vient de réussir brillamment la compétition que lui-même a imaginée.

Immédiatement, sa fourberie lui fait chercher les avantages qu’il pourrait tirer de ces événements qui le contrarient. Il aurait désiré qu’Irène, et de préférence elle seule, obtienne l’argent offert, qu’il se serait d’ailleurs tout de suite approprié. Or, non seulement, c’est Odile qui empoche, mais en plus, une autre greluche vient tenter sa chance. Et pourquoi toutes les filles à marier de la ville ne viendraient-elles pas essayer, elles aussi, d’arrondir leur dot de cette façon ?

En tous les cas, Colette est maintenant en proie à la panique. Elle est prête à tout pour ne pas être cravachée.

 *

 — Non, non et non ! il n’y a rien à faire ! aucune excuse n’est admise. Et même, je ne donnerai le chèque à Odile que dans une semaine, vous avez compris ?...

Colette baisse la tête et se met à pleurer. Régis est inflexible et ses protestations ont pour seul effet d’accroître sa colère. En plus, maintenant, il y a ces deux curieux qui observent la scène avec une attention narquoise.

 — Moi, tous ces trucs, ça m’excite ! clame le grand rouquin. Dis donc, Régis, si elle acceptait de me chiquer la tringle, tu pourrais peut-être faire un effort...

Depuis son entrevue de la veille avec son patron, Colette est trop sensibilisée à ce genre de pratique pour supporter sereinement une telle menace, d’autant qu’elle ne croit plus que Régis accepte de « faire un effort » dont elle n’ait pas à souffrir. Rajustant une ultime fois sa culotte sous sa jupe, elle agrippe son sac à main et court vers la porte.

Avec un ricanement mauvais, Albert étend son pied et Colette s’écroule piteusement sur le tapis, à nouveau retroussée par l’envol de ses vêtements. Se penchant, le rouquin la relève brutalement, empoignant ses cheveux et la ceinture de sa jupe.

Colette semble bondir puis retombe à quatre pattes, ridicule, vaincue.

 — Faut pas partir comme ça ! raille Albert en lui tirant la tête en arrière. Si le monsieur a dit que tu devais être fouettée, tu n’as pas le droit de refuser... Et puis c’est pas très gentil non plus à l’égard de mézigue : moi qui essayais justement d’intercéder en ta faveur...

En d’autres circonstances, Régis aurait peut-être tempéré la rudesse d’Albert, mais la fuite de Colette lui déplaît souverainement. Il déclare que, si elle accepte de se plier gentiment à quelques caprices, il lui accorde une nouvelle chance d’être proprement cravachée.

 — Et d’abord, c’est moi que tu vas sucer en premier, conclut-il. Après, ce sera Charles puis Albert...

La mort dans l’âme, maudissant cette fatalité qui la place dans des situations si embarrassantes, la malheureuse dactylo doit s’exécuter. En débraguettant elle-même Régis, elle cherche à se persuader de ce qu’elle n’a pas le choix : le moindre refus l’exposerait à de nouvelles agressions.

Son ultime consolation est qu’après tout, elle ne déteste pas sucer les hommes, et ceux-là sont tout de même plus agréables que Monsieur Royer. Régis était bien membré, d’ailleurs, un peu mince, peut-être, mais d’une longueur appréciable et cambré avec élégance...

Décidée à faire preuve de bonne volonté, Colette se concentre sur son ouvrage. En dépit de ses tendances flagellatrices, Régis est bien fait de sa personne, et riche de surcroît. Les lèvres en cul de poule, elle traque déjà un nouveau gibier...

Son sperme est-il si bon, ou bien n’est-ce qu’une illusion provoquée par l’idée de son compte en banque ? Les yeux mi-clos, le regard chaviré, Colette absorbe la liqueur comme s’il s’agissait du saint-sacrement. Et Régis apprécie...

Malheureusement, il y a les deux autres ! Régis n’a pas l’air décidé à la dispenser du reste de l’épreuve. Albert se dandine avec impatience depuis quelques minutes, mais c’est vers Charles qu’elle est propulsée, d’une tape sèche sur la hanche.

Le barbu écarte les jambes afin qu’elle puisse s’agenouiller plus près de lui. Sans enthousiasme, paresseusement, il la regarde s’acharner sur les boutons de sa braguette. Il ne bande pas complètement, mais Colette a tout de même un choc. D’une longueur très ordinaire, son engin est d’un diamètre monstrueux. Dès qu’elle le prend dans sa main, le bossemard vibre et se dilate. Il gagne deux ou trois centimètres de haut, et son épaisseur croît d’autant.

Colette se demande si elle pourra seulement faire pénétrer entre ses lèvres ce gros champignon violacé, de la taille d’un brugnon. Pendant une seconde, sa bouche arrondie demeure suspendue au-dessus de ce phénomène.

Albert qui observe le moindre de ses gestes, ricane méchamment.

Cette vexation la décide. Heureusement, les impressions sont trompeuses, et ses lèvres glissent sans difficulté autour du cône scintillant. Le nœud entre sans peine mais il lui repousse la langue dans la gorge et l’asphyxie presque totalement. Quant à faire courir ses lèvres au long de la hampe, inutile d’y songer. Le gland énorme ne peut pas pénétrer plus loin dans sa bouche. Ses lèvres parviennent juste à se poser sous la base du cône, à l’endroit où la peau s’amasse. Partagée entre la terreur et l’émerveillement, elle enserre à deux mains tout ce qu’elle ne peut avaler. Puis, imprimant à l’ensemble un mouvement de va-et-vient, elle becquette le champignon avec un soin méticuleux. Elle le lèche comme elle aurait savouré une boule de crème glacée. La pointe de sa langue durcie chatouille l’embouchure du méat.

Un instant, elle songe à gratifier ce monument d’un escargot de printemps, un technique japonaise qu’elle a apprise il y a deux mois dans Cosmopolitan. Pourtant, bien qu’elle n’éprouve aucune honte de ses connaissances, elle estime qu’il vaut mieux ne pas trop faire de zèle. D’ailleurs, elle s’y prend assez bien : malgré le dédain qu’il affiche, Charles ne tarde pas à jouir.

La dernière goutte avalée, Colette, assez contente d’elle-même, se relève lentement, bien moins enthousiasmée par la troisième phase.

 — Reste à genoux ! aboie Albert. Traîne-toi jusqu’ici, comme la chienne que tu es...

Colette regarde Régis, espérant une intervention en sa faveur, mais il sourit avec délectation, s’attendant à un spectacle de choix.

Alors, rampant sur les genoux, elle a l’impression de parcourir une distance interminable avant de parvenir aux pieds du grand rouquin qui jubile en ricanant.

 — Eh bien, ma grosse gourmande, on n’en a pas assez, hein ? on en veut encore... Seulement il va falloir le réclamer très gentiment, très poliment...

Colette rougit, ouvre la bouche et reste ainsi, incapable de parler. Le rouquin s’impatiente.

 — Tu ne comprends donc rien ! Je te dis de me demander gentiment une autre sucette...

 — S’il vous plaît... balbutie Colette, pourriez-vous me donner une autre sucette, s’il vous plaît... je... vous... auriez... Puis-je vous supplier de m’accorder l’honneur d’effectuer une complète fellation de votre pénis ?...

Après tout, sa confrontation avec Royer lui aura au moins servi à enrichir son vocabulaire. Le grand dadais, visiblement ravi de ce verbiage, siffle son admiration. Il se débraguette et sort une pine massive. Puis, s’approchant du visage penché, il passe sa queue comme un pinceau sur les lèvres disjointes. Colette ouvre la bouche et avance la tête, toute prête à la happer.

 — Eh là ! comme tu es impatiente ! Il faut la mériter, d’abord... tu as déjà été bien trop gâtée, ce soir ! Pour obtenir le privilège de me biberonner la queue, tu dois attendre ma permission et ne pas te servir comme une grosse goulue... Pour répondre à ta demande : eh bien, oui, je t’autorise à me supplier encore un peu...

Albert saisit sa pine entre deux doigts et, oscillant des hanches, s’en sert pour matraquer les joues de Colette. Le choc n’est pas douloureux, mais pour éviter que cette mortification ne se poursuive, la rouquine se met à débiter tout ce qui lui vient à l’esprit, dans l’espoir d’en finir au plus vite avec cette satanée pipe.

 — Je vous en prie, je vous en supplie, monsieur, accordez-moi l’honneur de recevoir dans ma bouche votre orgueilleuse virilité... permettez-moi de la lécher amoureusement, de la sucer avec vénération, d’en absorber la riche semence dans mon gosier indigne et de... hompff... gloumphf...

La saisissant par les oreilles, Albert lui enfonce son braquemart dans la bouche. Dès que le nœud lui touche la langue, Colette est saisie d’un haut-le-cœur violent.

Si Charles, tout à l’heure, l’a regardé faire tout le travail, cette fois-ci, elle doit supporter passivement un véritable viol de sa gorge. Albert lui fait bondir la tête contre son bas-ventre, et lui pilonne le gosier de sa bite tendue. Ce geste cruel évoque plus la branlette d’un gamin dans le goulot d’une bouteille qu’un rapport érotique.

Secouée de sanglots, de renvois, asphyxiée, écœurée par ce tampon de chair qui lui martèle les amygdales, Colette perd presque conscience. Finalement elle sent qu’elle avale du sperme, mais elle n’en est pas certaine car la substance s’écoule dans sa gorge sans qu’elle prenne la moindre part active à cette déglutition. Elle rêve, peut-être... un cauchemar dont elle devrait se réveiller le plus vite possible...

Tout est vrai, hélas ; et elle s’en rend compte durement lorsque sa tête heurte le sol : Albert vient de la bousculer traîtreusement, maintenant qu’il a joui en elle.

Hoquetante, sanglotante, elle reste prostrée sur le tapis, sans que personne ne daigne lui porter secours. Au-dessus d’elle, les autres discutent avec animation.

 *

Un coup de pied l’atteint à la hanche, juste assez fort mais pour la remplir d’angoisse. Elle n’a donc pas assez souffert ? N’a-t-elle pas été assez soumise à leurs exigences ? Quand pourra-t-elle enfin sortir de cette maison de fous ? Ne vont-ils pas la tuer, après avoir abusé d’elle ?

 — Allez, debout ! Non ! En restant à genoux !

C’est encore Albert. Il n’est pas reculotté et sa chandelle un peu amollie se balance à chacun de ses mouvements.

 — J’espérais pouvoir m’amuser un peu plus longtemps avec toi, dit-il avec regret, mais tu as en Régis un défenseur généreux... Alors la dernière chose que tu vas devoir faire pour moi est d’ouvrir grand la bouche et de fermer les yeux en levant la tête vers moi, comme une sainte en extase...

Quelle nouvelle monstruosité ?... Ah, si seulement elle n’avait pas eu l’idée stupide de refuser les coups de cravache... Au bout du troisième, elle aurait hurlé un bon coup — à supposer qu’elle eût enduré stoïquement les deux premiers, — et à l’heure actuelle, elle serait partie depuis longtemps...

Colette doit se concentrer pour garder la pose prescrite. Il ne se passe rien. Le silence se prolonge. Elle doit froncer les paupières pour s’empêcher d’ouvrir les yeux. Et après toute cette gymnastique buccale qu’elle a effectué depuis une heure, elle sent se paralyser ses mâchoires distendues.

Elle entend soudain un soupir et aussitôt une giclée brûlante frappe sa langue et rebondit sur son palais, contre ses joues, vers sa gorge, dans toute sa bouche.

C’est de la pisse et, elle ne peut s’empêcher de regarder. À vingt centimètres de son visage, juste à la hauteur de ses yeux, la verge d’Albert pointe entre ses lèvres.

 — Avale tout, surtout ! N’en perd pas une goutte, sinon gare à toi...

Aucune menace ne peut enseigner à Colette comment boire à la régalade. Elle en absorbe malgré elle une quantité importante, mais la majeure partie s’accumule au fond de sa bouche, déborde, ruisselle bientôt sur son menton puis sur son corsage. Un inévitable réflexe lui fait fermer les lèvres pour déglutir. Et Albert ne vise pas très précisément. La giclée jaunâtre percute la lèvre supérieure, le nez, la joue, lance quelques gouttes jusque dans ses yeux déjà remplis de larmes.

Puis le jet d’urine perd de sa force et descend sur son menton, son cou, le décolleté, les seins.

Le rouquin s’approche et lui saisit les cheveux à pleine main. Il lui relève la tête et place son engin directement entre ses lèvres, lâche ainsi en toute sécurité les dernières gouttes de sa miction.

Enfin, il s’éloigne.

Ruisselante de pisse, imprégnée de cette odeur aigre et profondément mortifiée, Colette reste à genoux au milieu de la pièce. Une humidité chaude colle son corsage contre sa poitrine et, comme elle ne porte pas de soutien-gorge, révèle avec précision le galbe arrondi de ses seins et les promontoires ténus de leurs sommets.

Sa langue et toute sa gorge la brûlent, son estomac se révulse dans des spasmes inutiles.

 *

Colette est assise sur les genoux de Régis qui lui glisse une serviette de toilette dans la main. L’étreinte chaleureuse du maître de maison la réconforte un peu.

Elle s’essuie soigneusement le visage et ses sanglots s’atténuent.

Lorsqu’elle peut voir à nouveau ce qui l’entoure, Régis tient à la main un verre d’alcool, et il attendait qu’elle ait fini sa toilette pour le lui offrir.

Dégrafant son corsage, elle se débarrasse d’abord du liquide nauséabond qui imprègne encore sa poitrine. Elle s’aperçoit que quelques gouttes ont ruisselé sous sa jupe, mais elle se contente de glisser la serviette sous sa ceinture pour s’essuyer un peu le ventre. Puis, désireuse de ne pas demeurer plus longtemps dénudée, elle plaque le tissu éponge sur ses seins et reboutonne son corsage par dessus.

Régis semble ravi d’assister à cette toilette. Impatient toutefois, avant que Colette ait achevé de se rhabiller, il porte le verre à sa bouche afin de la faire boire lui-même. C’est du rhum et son parfum chasse l’odeur infecte de l’urine et remplace bientôt le goût écœurant dans sa gorge.

Colette a l’impression que l’alcool rince toutes les mixtures qu’elle a avalées aujourd’hui, à son corps défendant. Ce réconfort lui fait reprendre espoir. Elle va enfin pouvoir partir, se changer, se laver, se purifier par un bon bain. En fait, souillée comme elle est, elle s’étonne que Régis ne soit pas dégoûté de la prendre sur lui.

Un peu plus loin, Charles, toujours affalé dans un fauteuil, l’observe avec l’attention que l’on porte à un tube à essai, dans un laboratoire, en attendant que se produise un précipité bleu.

Quant à Albert, il boude en feuilletant bruyamment un journal.

 — Alors, voilà ! déclare Régis avec des allures de mystères. Tu es venue tenter ta chance à mon petit jeu parce que tu as besoin d’argent, mais aussi parce que ce genre de choses ne te déplaît pas, hein ?... Oh, bien sûr ! tu ne vas pas l’avouer, je comprends ça, mais il n’empêche... Puisque tu as fait preuve d’une relative bonne volonté, je vais t’accorder la possibilité de décrocher le gros lot...

C’est reparti !... Toutefois, en comprenant que son calvaire ne finirait décidément jamais, Colette devine que le ton calme et conciliant de Régis présage un adoucissement de son sort. Ce qui l’incite à discuter. D’une petite voix timide, elle invoque la fouettée reçue la veille et les tourments qu’elle vient juste de subir.

 — Comment pourrais-je réussir, après ça ? Je n’ai aucun chance...

Mais Régis insiste. À contre cœur, rassurée malgré son angoisse par l’inertie persistante des deux autres, Colette se résout et s’offre au supplice, pliée en deux, sa culotte aux chevilles et les mains aux genoux, le cul nu.

La longue cravache rouge tombe immédiatement.

Essayant de se montrer honnête et courageuse, Colette résiste jusqu’au septième coup, mais le huitième lui arrache un hurlement profond.

 — Dommage, laisse tomber Régis avec regret, mais c’est vraiment trop peu, tu aurais... oh, mais ! non, attends, ne bouge pas ! non, ne crains rien...

Elle va se relever lorsqu’une main fiévreuse se fond à la chaleur cuisante des balafres qui lui zèbrent la croupe. Entre ses pieds écartés, elle aperçoit la mèche de la cravache qui pend, oscille doucement : Régis n’a plus l’intention de frapper, alors elle se laisse faire.

Sa peau a-t-elle éclaté ?... Régis s’est accroupi derrière elle. Il lui écrase les fesses. Un doigt tendu se pose sur son sphincter et s’introduit sans douceur.

 — Dis donc, dis donc, tu ne m’avais pas dit ça... Tu t’es fait défoncer l’oignon, récemment...

Cette inspection, les commentaires narquois qui l’accompagnent et cette vérification toute médicale, effectuée d’un doigt averti, arrachent à Colette un grognement de honte. Albert ricane, montrant qu’il suit ce qui se passe, malgré son ostensible indifférence. Régis cesse son exploration.

Indécise, Colette n’ose pas remettre sa culotte qui lui entrave encore les chevilles. Régis là lui retire lui-même en la prenant sur ses genoux. Elle frétille quelques instants avant de trouver la position la moins douloureuse pour s’asseoir.

 — Je voudrais m’en aller, murmure-t-elle timidement.

 — Ce n’est pas très gentil de répéter ça sans arrêt, tu sais. On dirait que tu ne te plais pas en ma compagnie... Et puis tout à l’heure, je comprends que tu avais quelques excuses de vouloir partir, mais maintenant, tu vois, tout est calme et on va pouvoir discuter un peu tous les deux...

Même si elle devine un peu d’ironie dans la voix chaude de Régis, Colette se sent réconfortée. Elle accepterait volontiers un tête-à-tête avec lui. Il a manifestement une idée en tête, mais ses fadaises montrent qu’il ne s’agit plus de la maltraiter ni de l’avilir.

 — Alors, comme ça, on se fait tamponner la rondelle, on offre son petit troufignon aux brigands de passage...

Colette hoche la tête mais garde le silence, comme une gamine prise en faute. Après tout, n’est-ce pas le cas ?

 — Raconte-moi un peu...

Parlant le plus doucement possible pour éviter d’en faire profiter les deux autres, elle raconte ce qu’elle a souffert hier soir après la cravachée, mais elle ne parle pas des sentiments troubles ni le rôle étonnant qu’Odile a joué durant ce viol.

 — Et ça t’a plu ?

Cette fois, elle ne trouve d’autre réponse que d’éclater en sanglots.

 — Allons, ne pleure pas ! Tu me plais de plus en plus, tu sais... affirme Régis en la serrant contre lui. Et comme je ne suis pas un bourreau, voilà ce que l’on va faire : d’abord, tu vas prendre un congé. Au besoin, je t’obtiendrais un certificat de complaisance... Ensuite je vais payer tes dettes, mais attention ! ce n’est pas un cadeau : tu resteras ici jusqu’à ce que tu aies reçu les cinquante coups de cravache dans les conditions prescrites...

Est-ce une faveur ? Est-ce un piège ?

 — Tu auras le droit d’essayer autant de fois que tu voudras, et tu ne pourras t’en aller que lorsque tu auras réussi... Le reste du temps, tu tâcheras d’être gentille avec tout le monde, mais je m’arrangerai toutefois pour que tu n’aies pas trop à t’en plaindre... C’est d’accord ? À demi rassurée par le flegme de Régis, brisée par toute cette soirée, Colette est incapable de refuser, malgré toutes les incertitudes de cette proposition.

 *

Après que Régis ait offert l’hospitalité à la dactylo, Albert est parti, furieux, et Charles l’a suivi quelques instants plus tard. Puis Émilie est arrivée et ils ont dîné tranquillement tous les quatre.

Au cours du repas, il n’est fait aucune allusion ni à la victoire d’Odile — bien qu’elle doive s’asseoir sur un coussin et s’agite sans cesse — ni au martyre de Colette. Il est convenu que les deux amies coucheront ensemble, au moins ce soir, et elles se retrouvent comme auparavant, lorsqu’elles habitaient le même appartement, avant qu’Odile ne se lie à Thierry.

Alors qu’à cette époque, tout en se montrant respectivement nues à l’occasion de leur toilette ou d’un déshabillage, elles évitaient toujours les attouchements ambigus, elles font preuve, ce soir-là, de la plus tendre intimité, pendant le bain qu’elles prennent ensemble, puis en caressant mutuellement leurs croupes endolories avec une pommade adoucissante. Enfin, elles se glissent toutes nues entre les draps frais et se blottissent voluptueusement dans les bras l’une de l’autre.

À la demande d’Odile, Colette résume ses tourments de la soirée. Il s’agit d’un simple bilan, elle ne cherche pas à se faire plaindre. Puis, comme à l’époque où elles se racontent leurs amourettes, elles évoquent leur situation respective.

Odile se montre discrète au sujet de l’épreuve que Serge a exigée d’elle et qu’elle a maintenant remplie avec succès, mais elle parle sincèrement des difficultés qu’elle éprouve à choisir entre ce garçon — elle tait aussi l’avenir de servitude qu’il lui promet — et Thierry qu’elle aime bien et avec lequel elle est quasiment fiancée.

De son côté, Colette veut en savoir davantage à propos de Régis. Elle demande l’avis d’Odile sur le contrat bizarre qu’elle a passé avec lui presque sans s’en rendre compte. Les réponses de la petite brune lui ouvrent de nouvelles perspectives.

Régis est un bon parti, agréable et plutôt bien fait ; son principal défaut réside dans sa relative oisiveté qui l’entraîne parfois à des activités aussi douteuses que ce barbare concours de flagellation. Mais Odile affirme qu’il est naturellement bon et que sa dernière lubie vient d’Albert.

 — Au fait, pourquoi Albert avait-il l’air tellement en colère après que Régis m’ait ordonné de rester ?

 — Parce qu’il voit toujours d’un sale œil tout ce à quoi Régis s’intéresse et qui ne vient pas de lui... Je suis persuadée qu’il aimerait jeter Irène dans les bras de Régis. Comme ça, il pourrait le tenir et en tirer le maximum...

 — Et Émilie ?

Odile n’a pas d’opinion. En fait, elle ne voit pas beaucoup de différence entre cette exhibitionniste et Colette : toutes les deux sont de braves filles un peu paumées sur la piste du prince charmant, friqué de préférence. Jusque là, Émilie semble avoir tiré le bon numéro alors que la rouquine joue de malchance malgré ses efforts, surtout ces derniers temps.... Odile se contente donc de lui confier son impression : rien ne prouve que Régis ait l’intention d’épouser Émilie.

 — Oh ! et puis, on continuera à parler de ça demain ! Je suis épuisée... Fais attention en dormant à ne pas me peloter les fesses... Dans l’état où elles sont, je ne pourrais pas l’apprécier...

Et elle s’endort presque instantanément.

Les deux filles se font face et leurs seins s’entremêlent. Colette demeure éveillée quelque temps et, comme la main d’Odile vient s’insinuer machinalement entre ses cuisses, elle place elle aussi ses doigts sur le triangle potelé de son amie, mais elle n’ose pas préciser sa caresse.

Essayant alors de tirer une conclusion à tout ce qui lui est arrivé depuis quarante-huit heures, elle tente vainement de s’effrayer de ses déductions. L’univers de Régis lui donne un sentiment irrationnel de sécurité. Même les menaces qu’il contient satisfont pour Colette des exigences inavouables. Cette loterie de la cravache qui va devenir, quotidienne, l’obligation de demeurer ici, l’avertissement de se montrer « gentille » à l’égard de tout le monde, cachent sous leur rigueur et leurs ambiguïtés une stabilité rassurante pour la petite dactylo.

Odile dort comme un bébé, et Colette ne peut s’empêcher d’envier cette sérénité. Après tout, la brunette en a subi autant qu’elle, mais le courage dont elle a fait preuve a été couronné de succès.

Colette s’endort à son tour, joue à joue, contre son amie.

V

De l’un à l’autre

 — Tu es toute seule ? Il n’y a personne autour de toi ?

 — Non...

 — Retrousse-toi par devant, glisse ta main dans ta culotte... Ça y est ?

 — Oui...

 — Enfonce-toi le majeur dans la chatte. Enfonce-le à fond !

Ces quelques minutes de conversation téléphonique ont humidifié légèrement l’entrejambe d’Odile. Son doigt tendu écarte les chairs.

 — Ça y est ?... Raconte-moi.

 — Je viens de me mettre le doigt, aussi loin que possible... C’est un peu moite... Je l’agite... c’est bien ça que tu veux ?

 — Oui. Continue !

 — Je fais un mouvement circulaire pour m’ouvrir... Je lime un peu, tu veux ?... Je retire mon doigt tendu, jusqu’à ce qu’il ne reste que le bout d’engagé dans ma fente. J’attends ton signal pour le renfoncer de nouveau !

 — Bien ! mais tu dois le pousser si sèchement que je veux entendre ta paume claquer contre ton ventre !...

 — J’ai des poils, ça va amortir le bruit...

Serge ne répond pas. Odile ne veut pas tricher, mais elle estime qu’il lui est permis d’approcher le combiné téléphonique du terrain de l’action. Elle en pose la partie inférieure sur son ventre, contre le creux de l’aine. Malgré sa culotte, le froid de l’appareil la fait frissonner. Elle ferme les yeux et introduit son majeur d’un seul coup, violemment.

 — Tu as entendu ? demande-t-elle ensuite, le souffle court.

 — J’ai surtout entendu des froissements de tissus, mais c’est bien quand même ! Continue à te pratiquer ainsi, aussi fort que tu peux jusqu’à ce que je te permette d’arrêter...

Il lui explique qu’il ne pourra pas la rencontrer avant trois jours et qu’il le regrette. En l’écoutant, Odile se torpille furieusement la motte avec son doigt, mais cette agitation mécanique ne l’excite pas. La perspective de ne pas revoir Serge rapidement l’attriste. Trois jours ! D’ici là les dernières traces de son héroïque cravachée auront disparues... Si seulement elle n’avait pas mis de crème hier...

 — Maintenant, retire ton doigt et suce-le... Je sais parfaitement que tu n’as pas joui, mais tu n’as qu’à obéir parce que je l’ordonne... Et tu le suceras toute la journée, c’est bien compris ? Je ne t’autorise à le retirer plus de cinq minutes que pour te l’enfoncer par devant ou dans le trou du cul ou encore celui de ta copine, bien sûr, mais à condition que tu le tétouilles à nouveau immédiatement après.

 — Je ferai comme tu veux, répond Odile d’une petite voix sérieuse.

Puis Serge, si lointain, l’avertit qu’il la contactera lui-même aussitôt que possible et qu’il est inutile qu’elle cherche à le joindre d’ici là.

 — Je t’obéirai.

Sa main reste posée sur l’appareil. Suçant son doigt, elle reste un long moment rêveuse, le regard perdu dans les motifs du carrelage de l’entrée.

Un bruit mal défini la fait sursauter. Dans l’encadrement d’une porte, Thierry l’observe en fronçant les sourcils.

 *

 — Et à qui obéiras-tu, s’il te plaît ?

Le ton est plus sarcastique que méchant. Pourtant Odile sort aussitôt de son rêve pour répondre, avec un aplomb dont elle ne se serait jamais crue capable, qu’il s’agissait de sa mère.

Thierry ne paraît pas tout à fait convaincu, mais renonçant à un interrogatoire plus poussé, il s’approche d’Odile et la prend dans ses bras.

 — Ah, mon poussin ! J’ai deux grandes nouvelles à t’annoncer... D’abord, je vais sans doute échanger mon poste avec un autre type ! Dans un mois tout au plus, je pourrais rester auprès de toi... Ensuite...

Il attend que son silence la fasse réagir. Elle répète : « Ensuite ?... » avec une curiosité plus aimable qu’impatiente.

 — J’ai acheté un appartement en ville. Tu pourras t’y installer dès que tu voudras... Ça te plaît ?... J’ai hâte de t’y emmener, pour savoir s’il te convient.

Une semaine auparavant, ces mots auraient comblé Odile de bonheur et elle aurait dansé de joie. Dans son ennui d’alors, cette proposition aurait concrétisé leur tacite promesse de mariage et rien n’aurait pu lui faire plus plaisir. Mais depuis quatre jours, son univers morose a explosé : la rencontre de Serge et l’excitation étrange provoquée par le concours de Régis lui ont révélé l’existence de mondes différents.

Elle aime Thierry, elle l’épouserait volontiers, mais Serge lui offre une relation bien plus intense. Grâce à lui, elle a vécu une expérience absolument imprévue. Plus qu’un quelconque plaisir dans la souffrance, en s’offrant au fouet, hier, poussée par une envie incontrôlable, elle a découvert la sensation de se dépasser, d’exister, de s’écarter brusquement de la voie toute tracée qui s’ouvrait devant elle et dont même les aléas n’étaient pas difficiles à imaginer.

D’avoir été encouragée par son nouvel amant à relever ce défi ne l’oblige pas à se livrer à Serge, mais cela lui permet de prendre du recul à l’égard de Thierry. Et d’avoir réussi cette performance à la fois héroïque et absurde, lui donne pour la première fois de sa vie une impression de liberté.

Tout en se montrant sincèrement réjouie par la perspective de vivre avec son fiancé, elle ne lui témoigne qu’un enthousiasme modéré : elle est surtout contente de s’éloigner de Régis et des autres et de pouvoir disposer d’un logement qui serait presqu’à elle seule...

Thierry insiste pour l’y emmener tout de suite.

Situé au centre de la ville, l’appartement est niché au dernier étage d’un immeuble moderne et luxueux. Sur les murs nus et blancs, le soleil, pénétrant par de larges baies, projette une lumière aveuglante.

 — Tu aimes ?

Odile acquiesce, émerveillée par la taille et la situation de l’appartement. Ils viennent de visiter toutes les pièces et retournent dans la plus grande d’entre elles.

Un vieux canapé, branlant et poussiéreux, est resté au centre, juste devant le balcon. Plus loin apparaissent le clocher d’une église de la Madeleine, les toits de quelques maisons et puis le ciel, rien que le ciel...

Assis l’un contre l’autre, ils demeurent une minute à contempler cette lumière. Thierry l’embrasse et elle répond à son baiser. Il insinue la main sous le tricot épais, caresse la peau nue et brûlante au-dessus de la taille puis atteint les seins volumineux et doux qu’aucune parure ne retient.

Odile s’abandonne passivement à cette exploration. Les doigts fiévreux rafraîchissent sa poitrine, simplement parce qu’ils la soulagent de l’irritation provoquée par la laine. Les bourgeons commencent à gonfler, à se durcir, un peu plus chaque fois que la main de Thierry vient les effleurer. Elle se met à gémir.

Puis il glisse l’autre main entre ses cuisses, faisant crisser ses bas ; elle tressaille et s’ouvre légèrement. Par un réflexe dont elle ne prend pas tout de suite conscience, Odile porte son majeur à ses lèvres et en suçote la dernière phalange.

 — Mais, dis donc, coquine, tu es toute mouillée !... Ses doigts fébriles écartent le nylon, chatouillent les lèvres et s’engloutissent au cœur de la fente. Avec un cri de volupté, Odile déboucle la ceinture de Thierry, tandis qu’il fait glisser sa culotte au long de ses jambes fuselées.

Pendant que Thierry se débat quelques instants à retirer son pantalon, Odile s’allonge sur le canapé sans enlever sa jupe, se contentant de la remonter pour offrir la vision de son ventre blême.

Le garçon s’étend sur elle, plonge dans la fente tiède, l’élargit, s’y enfonce. Excité par leurs retrouvailles, il est très vite au bord de la jouissance. Quant à Odile qui suce encore son médius, elle éprouve maintenant un délice confus. Sa conversation téléphonique avec Serge et la masturbation à laquelle elle s’est livrée sur son ordre, ne lui ont pas donné d’orgasme, mais l’ont si bien prédisposée à cette étreinte qu’elle se met à râler de plaisir et à jouir au moment précis où son fiancé éjacule.

Un peu plus tard, Thierry s’aperçoit que sa position est trop inconfortable sur ce canapé vacillant. Il choisit donc de s’asseoir par terre, sur la moquette fatiguée, le visage à hauteur des cuisses potelées d’Odile. Comme son épaule, appuyée contre le meuble, plisse un pan de la jupe, il se déplace pour le dégager. Lui apparaît alors la surface blafarde d’une hanche et le prolongement plus galbé de la fesse dont quatre traits précis, roses et parallèles, soulignent l’arrondi, comme les nerfs d’une reliure.

Il blêmit.

 — C’est donc vrai ! dit-il d’une voix incrédule.

 — Quoi ? demande Odile ingénument, le doigt dans la bouche.

 — Pas la peine de faire l’innocente, je sais tout ! Il crie avec une fureur soudaine. Albert me l’avait laissé entendre, mais je ne voulais pas le croire !... Salope ! si j’avais pu me douter... salope !

Il suffoque de colère. S’éloigne aussi brusquement d’Odile, comme s’il venait d’apprendre qu’elle avait la peste, se relève d’un bond et titube pour remettre son pantalon, jugeant peut-être que son emportement sera plus digne ainsi que s’il reste nu. Le regardant avec surprise, la jeune fille recouvre ses cuisses, se redresse et s’accoude au bras du canapé.

Cela devait arriver ! Mais elle ne s’attendait pas à une réaction si violente. Que lui dire ? Elle ne regrettait rien.

 — Ce type, ce gigolo de l’autre soir ! Tu as couché avec lui, n’est-ce pas ?

Odile préfère ne pas répondre : quoi qu’elle dise, il ne croira que ce qu’il veut entendre.

 — Tu n’avais pas le droit ! hurle-t-il. Je te laisse libre de faire ce que tu veux, et si tu ne m’aimes pas, tu peux partir, ce n’est pas moi qui te retiendrai...

 — Mais... je t’aime...

 — Si c’est vrai, pourquoi me faire ce genre de saloperies ?... À la rigueur, j’aurais compris que tu t’envoies en l’air avec ce mec, mais que tu aies pu accepté... C’est lui qui t’a mis ça en tête, hein ? Il paraît même qu’il t’a fait passer des tests... Albert avait raison, tu n’es qu’une traînée !...

Chaque mot qu’il prononce semble lui faire mal. Odile est assise toute droite maintenant et elle regarde ses genoux avec insistance, sans un mot.

 — Que mon frère ne soit pas normal, je le savais déjà, mais toi, mais toi, nom de dieu ! Tu n’avais pas l’air de l’estimer beaucoup jusqu’à maintenant... Qu’est-ce qui t’a fait changer d’avis si rapidement pour que tu ailles...

Brusquement, il se jette sur elle, lui soulève de force le menton et parle avec une intonation glaciale.

 — C’est à lui que tu téléphonais, tout à l’heure, n’est-ce pas ?... C’est à lui que tu promettais d’obéir, hein ?... Réponds, réponds-moi, bordel de dieu !... Et puis retire ton doigt de ta bouche... C’est lui, n’est-ce pas ?

À toute volée, il la gifle, du plat et du revers de la main.

La tête d’Odile virevolte dans un nuage de cheveux sombres. Les joues brûlantes et écarlates, elle laisse s’écouler quelques larmes aux coins de ses paupières.

Thierry la repousse brutalement sur le canapé en jurant encore une fois, puis il se dirige vers la grande baie vitrée et regarde la ville en se tordant les mains. Ensuite, il se met à arpenter nerveusement la pièce.

Ne sachant pas quoi dire, autant meurtrie par sa colère que par la violence des gifles, Odile n’ose pas bouger. Elle pense que la meilleure solution consiste à partir.

 — Je te demande pardon, murmure-t-elle.

Elle fait un pas vers la porte mais Thierry se dresse devant elle et rit comme un dément, d’un rire prolongé, forcé, dont l’écho s’amplifie d’un mur à l’autre, à travers le vide de la pièce.

 *

 — Déshabille-toi !

L’ordre claque. Le ton est impératif, méprisant, glacial.

Odile regarde le garçon sans comprendre.

 — Eh bien quoi ? tu es sourde ? Fous-toi à poil immédiatement ! c’est simple, pourtant, tu as l’habitude...

 — Mais... mais, pourquoi ?

 — Ne discute pas, sale pute ! Je veux te voir à poil tout de suite, là ! devant moi !

Bien que parlant sans affectation, Thierry n’emploie jamais un pareil vocabulaire. De plus il a maîtrisé maintenant sa colère et semble seulement un peu hargneux. Et parfaitement déterminé.

Alarmée par son changement d’attitude, Odile rassemble son courage et tente d’agir avec naturel. Elle le contourne et se dirige vers la porte.

 — Je m’en vais.

Elle fait deux pas. Thierry la saisit brutalement par l’épaule, la fait se retourner d’une bourrade et recommence à la gifler.

La stupéfaction des premières claques a empêché Odile de se protéger. Cette fois, elle réussit à plusieurs reprises à éviter le bras qui s’abat. Elle essaie d’échapper à la main qui lui broie l’épaule, mais l’emprise est trop forte. Une courte lutte s’ensuit, que Thierry remporte aisément. Lui emprisonnant les poignets, il la gifle alors tout à son aise, aussi indifférent à ses larmes, à ses cris qu’à l’embrasement gonflé de son visage.

Lorsqu’il la lâche enfin, elle s’écroule sur le canapé, au bord de l’évanouissement.

 — On dirait bien que tu apprécies moins les torgnoles que le fouet... dit-il d’un ton hargneux. Puis il va fermer à clef la porte de l’appartement, glisse la clef dans sa poche et retire la ceinture de cuir de son pantalon.

 — Déshabille-toi, sinon je le fais moi-même...

Sans un mot, le regard dur, Odile enlève sa veste, son tricot, sa jupe. Depuis qu’ils ont fait l’amour, elle n’a pas remis sa culotte et se trouve donc bientôt seulement vêtue de son porte-jarretelles, ses chaussures et ses bas. Se déshabillant d’une façon mécanique, elle cherche à masquer sa gêne : il veut l’humilier, c’est évident, et pour rien au monde, elle ne voudrait lui donner ce plaisir. Elle va se mettre entièrement nue, mais Thierry l’interrompt avec ce même rire qui sonne faux et rappelle à Odile les ricanements d’Albert.

 — Garde tes bas, inutile de faire du zèle ! Tu n’as pas de soutien gorge, on peut les voir gratis : c’est déjà de la charité de la part d’une putain et je n’ai vraiment pas envie de te donner plus cher que tu ne vaux...

Il ponctue ses commentaires en claquant et pinçant les globes blêmes et frémissants, somptueux, excessifs pour ce buste trop mince, jusqu’à ce qu’Odile ait les larmes aux yeux. Malgré cela, elle le toise, les dents serrées, le menton arrogant.

Thierry s’assied sur le canapé et la fait tournoyer debout, juste devant lui, à la manière d’un pantin.

 — Alors, voyons un peu ce cul cravaché ! Tourne vers la lumière... encore... Vraiment, quelle belle décoration !... Et maintenant, chère candidate, vous avez gagné le quiz-maso, que comptez-vous faire de cette somme ? Offrir des livres porno à vos chers parents qui s’ennuient ?...

Les mains de Thierry palpent la chair meurtrie, la griffent, la pincent, s’incrustent en elle, ravivant des douleurs oubliées.

 — À genoux !

Cette fois, Odile réagit. S’éloigne du canapé.

 — Où veux-tu en venir, avec tes conneries ? crache-t-elle. Tu crois m’impressionner ? Je suis libre de faire ce que je veux, de me faire fouetter si ça m’amuse, et par qui je l’entends ! Si tu en veux ta part, tu n’as pas besoin de jouer les terreurs. Ça ne m’impressionne pas du tout ! Ça me prouve au contraire à quel point tu es minable...

Surpris de la voir déployer tant d’agressivité quand il croyait l’avoir soumise, Thierry ne sait que répondre, et son ébahissement radoucit Odile. Debout, nue, splendide au milieu de la pièce, elle serre frileusement les bras sur sa poitrine.

 — C’est trop idiot, tout ça ! reprend-elle plus calmement. Je me suis laissé faire jusque là parce que je comprenais ta jalousie. J’en étais même fière, en quelque sorte... Après tout, on a bien déjà joué à dire que j’étais une pute et toi un micheton... Si tu veux me reprocher quelque chose, discutons-en, ou même séparons-nous carrément, mais je refuse de me laisser traiter comme ça si cela correspond à tes vrais sentiments...

Ce discours dans lequel le chagrin le dispute à la rancœur, ébranle Thierry. Durant quelques instants, il reste songeur. Odile vient s’asseoir près de lui et remet silencieusement son tricot. Elle est aveuglée par la laine quand elle sent ses poignets encerclés par une étreinte irrésistible.

En vain, elle essaie de se dégager, de parler, mais le garçon est trop fort, et son tricot lui entre dans la bouche. La retournant à plat ventre sur le canapé, Thierry lui lie les mains derrière le dos à l’aide de sa cravate.

Dans cette manœuvre, le pull-over d’Odile glisse sur ses épaules, lui libérant le visage, mais il est trop tard pour s’expliquer. D’une nouvelle bourrade, il la fait rouler sur le sol.

 *

 — Ce serait trop facile ! Quand on jouait comme tu dis, il s’agissait juste de faire semblant, ça restait entre nous, juste le temps qu’on baise... Alors n’essaye pas de me dire que la cravache, c’était pour rire ! Ça t’a plu de te foutre à poil devant le premier venu ! Ça t’a plu quant il t’a fouetté lui-même... Même avec Régis, tu ne t’es laissé faire que parce que ce type te l’avais ordonné, hein ?... Il ne s’agissait plus de prendre son pied en montrant son cul, tu n’avais même pas l’excuse du plaisir... Et tu crois peut-être que je vais me contenter de faire semblant, histoire de pimenter une partie de jambes en l’air ? Alors que tu as donné du vrai de vrai au premier venu !...

Il se lève et tourne autour d’elle en vociférant.

 — Fini, les sentiments ! Je vais me servir de toi comme j’aurais dû le faire dès notre première rencontre. Tu m’as coûté déjà infiniment plus cher que les largesses de mon frère, et sans que j’en profite... Maintenant, je vais me rattraper, et je ne te laisserai pas m’en empêcher par tes petites excuses à la gomme... À genoux ! Penche-toi !... Encore plus !

Les poignets attachés sur les reins, Odile se relève péniblement, s’agenouille, se prosterne comme il le demande.

Il est plus fort qu’elle ; elle est nue et ligotée, et ne peut qu’attendre qu’il se calme enfin. Elle sait que la violence le dégoûte, mais justement, sa colère est celle de quelqu’un qui ignore ce qu’est la violence et il n’en est que plus dangereux.

Dès qu’elle a obéi, Thierry vient se placer au-dessus d’elle et campe ses jambes de part et d’autre de sa tête baissée qu’il serre alors entre ses genoux. À sa main, il tient sa ceinture de cuir, épaisse et étroite. Il l’en frappe furieusement.

 — Mon frère bien-aimé a négligé de te fouetter dans ce sens-là... Faut dire qu’il ne va jamais jusqu’au bout des choses...

Dans cette position, Odile ne peut rien faire pour éviter les coups qui s’abattent avec rage. Sa croupe s’ouvre largement, et la ceinture tombe presque une fois sur deux entre ses fesses, un endroit que même la cravache, hier, n’a réussi à atteindre. Lancés avec une force à peu près identique, les coups cinglent plus ou moins cruellement selon que la ceinture tombe à plat ou de biais sur les chairs potelées.

Quelques coups sont anodins, mais la plupart des autres s’avèrent beaucoup plus douloureux que ceux qu’elle a endurés avec le bambou ou la cravache rouge. Parmi les nombreuses cinglées qui pénètrent entre ses fesses, certaines atteignent le fond de la raie exhibée ; et lorsque les derniers centimètres de la ceinture frappent l’anus, ils provoquent une souffrance qui se répercute dans tout le corps d’Odile.

Ce phénomène empire, non parce que Thierry vise spécialement l’anus, mais parce que le bourrelet de chair gonfle sous les impacts et s’expose ainsi toujours plus à la sangle.

L’extrémité de la ceinture frappe aussi le pubis, par en-dessous, mais, curieusement, Odile trouve ces meurtrissures plus supportables, comme si l’échauffement qu’elles provoquent s’accompagnait d’une sourde jouissance qui adoucirait sa peine. Ce mince réconfort ne l’empêche pas de pleurer. Elle se débat mais ses tentatives ont pour seul effet que Thierry serre un peu plus fort les genoux, et lui broie davantage le crâne.

Alors elle gémit, crie, hurle.

Est-ce qu’il ne craint pas que des voisins entendent ? L’immeuble semble particulièrement bien insonorisé. En tout cas, personne ne se manifeste. Égosillée, Odile continue de geindre, d’un râle modulé, déchirant souvent interrompu par des sanglots qui la font suffoquer.

Lorsque, lassé de ce jeu, Thierry desserre les genoux, elle roule sur le sol, impuissante et meurtrie, à demi inconsciente. Sur sa croupe, les balafres de la veille ont réapparu et doublé de volume. En plusieurs points, sa peau a éclaté de nouveau. Elle s’en aperçoit parce que la ceinture semble coller à sa peau, parfois. Mais elle ne discerne plus les coups les uns des autres et n’éprouve plus qu’une douleur indistincte et atroce qui se répand sur l’ensemble de ses fesses.

Puis Thierry se penche au-dessus d’elle, agrippe le col de son tricot et le nœud de ses mains entravées pour la contraindre à se traîner jusqu’au canapé bancal sur lequel il lui appuie la tête et les épaules. Dans cette position, la lourde poitrine d’Odile pend vers le sol et paraît encore plus généreuse.

Ensuite, le garçon se débraguette hâtivement et s’installe sur elle, guidant sa verge entre les cuisses qui s’ouvrent à regret.

Le sexe d’Odile est encore humide de leur étreinte, ce qui aide à la pénétration. Pourtant sa souffrance et ses pleurs l’ont toute contractée et le fourreau ne s’épanouit qu’avec lenteur autour de la mentule.

Puis, à pleine main, Thierry empoigne les seins abandonnés et s’y accroche furieusement, incrustant ses ongles dans leur chair délicate, au rythme de ses coups de reins frénétiques.

Le visage englouti dans les coussins usés et poussiéreux, Odile se remet à gémir, ses mains se crispent contre le ventre du garçon et elle tord ses poignets entravés.

Il la baise aussi longtemps qu’il peut ; mais, trop excité par le supplice hargneux qu’il vient de lui infliger, il ne tarde pas à éjaculer en elle, avec des cris de volupté rageuse.

Enfin, après s’être rapidement reculotté, il saisit Odile dans ses bras, la jette comme un sac sur le canapé, lui arrache son porte-jarretelle et ses bas, dont il se sert pour la bâillonner et la ligoter, douloureusement étirée entre les bras du meuble.

Et il l’abandonne ainsi.

VI

Aux mains d’un inconnu

Odile reste sur le canapé durant de longues heures, la croupe meurtrie et incendiée, les seins déchirés et griffés, le corps fiévreux et cisaillé par ses entraves.

Une première fois, lorsqu’elle s’aperçoit qu’elle est seule, elle essaie de se délivrer, mais la souffrance lui enlève toutes ses forces et elle reste longtemps inerte, hébétée, incapable de réfléchir, soulagée simplement d’être immobile et seule : tant qu’elle ne bouge pas, elle parvient à oublier un peu sa douleur et tant qu’il n’y aura personne auprès d’elle, elle n’aurait à craindre ni les raisonnements spécieux de Régis, ni la cruauté de ce mouchard d’Albert, ni surtout la folie imprévisible de Thierry.

Elle s’endort, d’un sommeil haché, traversé de pensées fulgurantes, obsessionnelles.

Je le hais, je le hais... ce sont tous des cinglés, il est parti chercher les autres, ils vont me tuer... Thierry sait bien que ce n’est pas ma mère qui s’inquiétera... Si seulement Serge cherchait à me joindre plus tôt... à téléphoner chez Régis... Il viendra tout de suite... Colette va le prévenir, pourvu qu’elle le prévienne... ils vont venir, ils vont me torturer, me faire des saloperies et puis ils me tueront... Je suis aussi conne que Colette, et même pire... C’est Serge, c’est depuis ce soir-là...

La nuit est tombée depuis longtemps. Une pâle lueur irradie au-dessus de la ville et baigne la pièce nue d’une obscurité bleue.

Odile entend un bruit à la porte, quelqu’un qui entre, s’approche en essayant de ne pas faire de bruit. Bien que ses yeux se soient peu à peu habitués à l’absence de lumière, elle ne distingue qu’une vague silhouette. Les battements de son cœur martèlent sa poitrine ; pourtant, elle n’a pas peur. Sa première pensée est qu’il s’agit de Serge, mais comment pourrait-il être ici ? Elle l’espère de toute sa fièvre, mais ne peut y croire. À travers le tissu qui lui remplit la bouche et lui scie les lèvres, elle tente de crier : ses efforts ne produisent qu’un faible grognement. Puis quelque chose, un vêtement sans doute, tombe sur son visage et y est maintenu.

Vont-ils la tuer, déjà ? Cela non plus, elle n’y croit pas. Le tissu est noué derrière sa nuque puis rassemblé à hauteur de ses yeux pour la laisser respirer. On détache le bas qui relie son épaule au bras du canapé, puis celui qui tient ses chevilles. On allume la lumière.

Sous son bandeau improvisé, elle ne voit qu’une lueur blême qui se reflète au sommet de ses pommettes. Elle n’ose ni bouger ni parler.

Des mains glacées commencent à l’inspecter méthodiquement, évaluant les griffures sur ses seins ; les balafres à ses fesses, les lèvres humides de sa vulve meurtrie et la boursouflure irritée, horriblement sensible, de son anus. Odile se laisse palper, retourner et fouiller comme un morceau de viande, agitée parfois de tremblements involontaires. Soudain, prise de panique, elle hurle à travers son bâillon : « qui êtes-vous ? qui êtes-vous ? » mais ne produit qu’un chuintement ridicule. Thierry ou ceux de la bande n’auraient pas résisté au plaisir de l’insulter, de prononcer des commentaires humiliants à propos de sa situation honteuse et misérable.

Alors ?

Serge ? C’est bien peu probable, et puis pourquoi ne parlerait-il pas ? Un voisin qui, tout à l’heure, aura entendu et compris ce qui se passait, et qui profite maintenant de la nuit, et reste muet pour mieux protéger son anonymat ?

Une main lui effleure la joue et un baiser se pose sur la pointe de son sein gauche. L’inspection reprend, s’attardant dans la raie des fesses. Ensuite, elle est disposée comme Thierry l’a fait mettre plusieurs heures auparavant : à genoux devant le canapé, appuyée sur les épaules, le visage dans la poussière. Les mains lui écartèlent les fesses. Un doigt touche le centre. L’homme crache.

Odile sent l’amas de bave qui glisse au long de sa raie s’insinue autour du doigt qui pénètre un peu, revient, pénètre plus loin et commence à pistonner très vite. Le doigt lubrifié ne la blesse pas mais il ravive tout la meurtrissure de son sphincter. Odile sent ensuite les pouces qui se posent dans la raie et lui brisent la croupe d’un seul mouvement. Une boule chaude se presse contre son anus. D’abord l’orifice refuse de s’ouvrir, en dépit des efforts qu’elle fait pour se détendre. Puis la pression la force à se dilater. L’anneau cède par à-coups, suivis à chaque fois d’une contraction douloureuse. Il s’écarquille un peu avant de se crisper.

Bavant et frémissant sous son bâillon, les larmes aux yeux, Odile souhaite que le mystérieux visiteur en finisse, qu’il la lime franchement, et se déverse en elle aussi rapidement que possible. Elle se réjouit quand la barre effectue un mouvement de recul. Mais le cône ressort brutalement, réveillant les douleurs qui commençaient tout juste à s’apaiser... Son anus palpite, comme pour retenir cet hôte importun. Dès que la colonne de chair est sortie, elle revient plus vite, pénètre de toute sa longueur. Odile sent les couilles qui percutent son pubis, et des poils frisés qui lui chatouillent les fesses.

Maintenant que la verge s’enfonce complètement, une gêne plus sourde se développe. La pression s’accroît dans ses intestins, suscitant des élancements pénibles qui viennent s’ajouter aux déchirures de l’orifice. Odile commence à désespérer quand le plaisir s’empare enfin du visiteur qui donne de l’ampleur à ses mouvements et dont la respiration s’accélère. Il s’immobilise, accroché.

Le retrait du membre devient une nouvelle source d’angoisse. Il s’accompagne de quelques souffles explosifs et malodorants qu’Odile est incapable de réprimer. Elle songe avec désespoir à l’aspect répugnant de l’organe qui se dégage de son rectum et elle est effrayée de ce qui peut survenir ensuite. Parviendra-t-elle à se retenir ?

La verge s’éternise au bord du sphincter. Elle reste épaisse et vibre. Odile ne comprend pas tout de suite ce qui lui arrive. Elle éprouve une sorte de ruissellement intérieur qui l’affole, puis un accroissement brutal de la pression contenue par ses intestins.

Il urine en elle ! Jamais elle n’aurait cru cela possible... Quel homme est-il donc pour posséder une telle maîtrise de ses fonctions ? Elle n’a plus aucune chance de se retenir lorsqu’il va se retirer d’elle... Frénétiquement, elle se contracte autour de la verge, indifférente aux crampes que ces mouvements lui diffusent dans le ventre, avec l’espoir incroyable d’empêcher toute fuite humiliante. Elle y réussit presque. Une dernière fois, son anus se crispe clignote autour du champignon poisseux et se referme, ramassé sur lui-même.

Quelques gouttes chaudes filtrent, imprègnent les poils entre ses jambes. Deux ou trois gouttes brûlantes s’écoulent sur le haut des cuisses puis ralentissent et semblent disparaître. Bien que l’homme ne la contraint plus, Odile ne peut changer de position ; elle est pétrifiée par la peur, la honte et les crampes.

Au bruit et à l’agitation du vieux canapé, elle devine que l’inconnu s’est assis auprès d’elle.

Et toujours ce mutisme !

Tout à l’heure, elle a pris ce silence pour une précaution. Elle le ressent maintenant comme une forme de respect. D’ailleurs, tout en l’utilisant comme il avait envie, il n’a fait preuve d’aucune violence : il l’a enculée, pour satisfaire un désir cruel, mais sans chercher à la faire trop souffrir.

En fait, depuis qu’il est là, il n’a pas émis le moindre râle, le plus involontaire soupir : est-ce du respect ou bien la manifestation ultime du mépris le plus absolu ? Il la traite comme un objet que l’on tient dans sa main, dont on prend soin mais auquel on ne parle pas...

Elle doit aller aux toilettes ! Il faut qu’elle s’explique avant le désastre ! Tournant sa tête encore enfouie dans le bandeau, Odile grogne, un long discours incompréhensible, exactement celui que tiennent parfois les chiens aux côtés de leur maître.

D’abord, il n’y a pas de réaction, puis elle sent enfin des mains sur son visage. Au moins, s’il ne lui dit rien, il l’entend quand même !

Péniblement, elle s’agenouille, se traîne plus près de lui, et ce simple mouvement lui arrache une grimace de douleur. Le bourrelet de tissu qui lui scie la nuque et la commissure des lèvres se détend soudain. De la langue, elle repousse la boule qui lui distend les mâchoires. L’air la saoule un peu et elle reste un instant les lèvres grand ouvertes à soupirer avec délice.

Puis elle est asphyxiée de nouveau, mais cette fois par un baiser autoritaire. Une langue inconnue parcourt la sienne d’une pointe durcie, s’engloutit au fond de sa bouche.

Odile ne sait plus ce qu’elle doit faire. Des lèvres maintiennent ses lèvres écarquillées. Comme cette situation s’éternise, elle avance timidement la langue, suit les lèvres inconnues, les dents et la langue. L’homme ne bouge pas ; il attend qu’elle explore sa bouche. Odile lui, donne satisfaction, cherchant à identifier ce souffle, mais elle ne reconnaît qu’une odeur de tabac. Elle pousse un cri étouffé quand les mâchoires claquent sur sa langue étirée. Les dents mordent dur. Les bras ligotés dans le dos, elle ne peut rien faire.

Puis, posant les mains sur ses épaules, le visiteur s’éloigne brusquement. Pendant un instant, Odile conserve la langue sortie, comme si elle désirait que cette étreinte se poursuive. Elle ne profite pas de la possibilité qu’elle a de parler. l’homme la plie contre lui et lui remplit la bouche de sa pine à demi bandée.

Les craintes d’Odile se justifient : le braquemart, poisseux de substances salées, dégage une odeur répugnante, un mélange de sperme, de la pisse et d’excréments. Odile se revoit en train d’enfoncer son doigt dans le trou du cul de Colette et récolter ce qu’elle y trouvait avec un plaisir fasciné. S’agit-il du même sperme, ou bien la saveur merdeuse corrompait-elle identiquement le mélange ?

Avec une application studieuse, Odile s’acquitte de cette tâche immonde avec, pour récompense, une nouvelle jouissance, pure et claire celle-là, du mystérieux visiteur. Avant de dégager son membre mollissant, l’homme lui délie partiellement les mains, et il disparaît avant qu’elle ait compris qu’elle pouvait se libérer.

Épuisée, l’esprit vide, Odile court aux toilettes et se soulage en tremblant. Elle veut quitter cet endroit triste et nu, mais la serrure est fermée et elle ne dispose pas du moindre instrument pour l’ouvrir. De plus, ce doit être le milieu de la nuit...

Alors elle s’installe aussi bien que possible sur le canapé et somnole. Au matin, elle s’échappera.

VII

Marie

Ce matin-là est le seul jour de la semaine où Marie a le droit de se rendre chez son amant. Bien entendu, une si curieuse autorisation n’émane pas de Charles, son mari, mais de l’amant lui-même qui s’assure ainsi de son indépendance à l’égard d’une liaison que l’exubérante poupée blonde rendrait vite tapageuse. Et comme il arrive, certaines semaines, que Marie ne puisse se libérer de ses obligations conjugales le jour prescrit, ils ne se voient que de loin en loin, quelques heures tout au plus par mois, mais l’intensité des instants passés ensemble compense la brièveté de leurs rencontres.

Donc, ce matin-là, ignorant encore le sort d’Odile, la blonde arrive chez son amant. La porte est fermée, mais elle possède la clef et des consignes précises sur le comportement à adopter dès qu’elle franchit le seuil. La maison est déserte. Est-il ici ? Qu’il vienne ou non, elle doit se préparer à l’accueillir selon le rituel imposé.

Marie pénètre dans un minuscule cabinet sans fenêtre. Au plafond, une ampoule nue rend plus inquiétants encore les objets accrochés aux murs : des bottes et des chaussures bizarres, des corsets et des vêtements de cuir, des fouets, des cravaches et bien d’autres instruments de supplice ou de coercition. Deux énormes malles, ouvertes, regorgent de déguisements, de tulles et de masques.

Au centre de la pièce, une machine compliquée, imposante, rappelle un siège de dentiste et ses accessoires annexes, monstre de cuir et de métal qui projette dans toutes les directions ses bras d’acier tordus et menaçants.

Marie reste figée quelques secondes sur le seuil de cet enfer : bien qu’elle en connaisse les recoins et toutes les ressources diaboliques — elle a elle-même conçu certains dispositifs... — et bien qu’elle soit seule, elle ne peut contempler sereinement ces objets inertes et froids. Elle referme la porte derrière elle en soupirant : désormais, elle ne peut plus sortir. À moins de briser la vitre du coffret accroché sur un mur et au fond duquel scintille une petite clef de cuivre ; mais recourir à une mesure aussi extrême ne l’effleure jamais lorsqu’elle entre seule ici. Évidemment, quand son amant est là, quand il l’abandonne plusieurs heures ligotée sur cette machine, elle rêve de saisir cette clef qui la nargue, mais elle ne le peut plus. Un jour, il lui a expliqué : « C’est une sécurité, mais le fait de voir cette clef te rappelle sans cesse, et surtout lorsque tu le regrettes le plus, que tu es ici torturée et soumise du fait de ton libre choix, parce que tu es une grosse vicieuse ! ».

Marie s’enferme donc de son plein gré, une fois de plus, branche le magnétophone et se déshabille en écoutant les instructions du jour. Le haut-parleur diffuse d’abord des bruits intermittents, saccadés, qu’elle reconnaît immédiatement. Elle sait même qu’il s’agit du fouet à chien, et les hurlements rauques qui suivent chaque coup lui sont sortis de la gorge trois ou quatre semaines plus tôt. En se remémorant la scène, elle a un frisson et s’applique à plier soigneusement ses vêtements. Elle est nue quand la voix remplace les bruits de la fouettée.

Il lui faut se chausser d’une certaine paire d’escarpins dont les talons aiguilles sont dé vraies échasses, puis revêtir une certaine robe ample et très courte et se maquiller le visage avec outrance. Elle doit enfin attendre l’arrivée de son maître dont la voix disparaît tandis que revient la musique démoralisante de sa précédente fouettée.

Suivant exactement les ordres reçus, Marie en proie à une inquiétude excitante, se remémore leur dernière rencontre. Elle le voit si rarement en public qu’elle a eu du mal à se convaincre que c’était bien lui, qui la traite ici comme une esclave, comme une chienne... C’était aussi la première fois qu’elle voyait son mari et son amant, Charles et Serge, réunis dans la même pièce, fascinés par le même spectacle, la cravachée d’Émilie et d’Irène. Quelle stupeur lorsqu’elle l’a reconnu, assis dans le café !

Son cœur battait à se rompre lorsqu’il est venu s’asseoir à leur table, sur les insistances d’Albert. Puis, elle s’est plu à observer son amant de loin, comme un étranger... Que Serge a dû rire, intérieurement, de leur stupide scène de ménage, quand son mari lui a interdit de tenter le concours ! D’ailleurs, en se proposant, Marie voulait surtout donner à Serge une preuve de l’endurance acquise sous sa domination...

Marie est presque prête, elle s’étale sur les lèvres une épaisse couche d’un rouge criard et extrêmement gras. Serge a-t-il l’intention de dresser la petite Odile ? Cette pensée la fait sourire : elle n’est pas jalouse, et elle serait heureuse d’avoir une compagne qui partagerait son enfer de voluptueuses souffrances...

 — Est-ce là le recueillement que j’ordonne quand tu te prépares ?... Et tu n’es même pas prête !

Marie sursaute et son bâton de rouge trace une large éraflure sur sa joue potelée. Glissant immédiatement à bas du tabouret, elle s’agenouille devant son maître.

 — Regarde-moi ce gâchis !...

 — Je vous en prie, maître, veuillez pardonner à votre humble esclave, mais vous m’avez fait peur...

 — Quoi ? Depuis quand a-t-on peur de son maître ?... On doit le craindre, le redouter, mais lorsqu’il surgit devant toi, tes seuls sentiments doivent être le bonheur et une extase soumise...

 — Ce n’est pas ce que je voulais dire, je pensais...

 — Une esclave ne pense pas !

 — C’est-à dire que... voilà...

Si Marie éprouve un embarras indéniable à répondre de façon adéquate, elle n’est pas terrorisée. Ses narines frémissent et ses grands yeux verts brillent d’excitation. Plus elle s’empêtre dans ses explications, plus les réparties de Serge deviennent brutales et plus sa situation lui procure un agrément voluptueux. L’une des premières discussions de ce genre et cet agenouillement docile devant l’impitoyable « maître » l’ont fait jouir sur place.

 — Suffit ! tais-toi ! Mains derrière le dos ! Voyons un peu dans quel état t’ont mise les rêveries auxquelles tu te complais toute la journée...

Serge se penche au-dessus d’elle, atteint l’ourlet de sa robe et plonge la main entre ses cuisses charnues, déjà entrebâillées. Deux doigts forcent les lèvres et pénètrent entièrement à l’intérieur du fourreau.

 — Comme d’habitude ! On a la chatte humide — que dis-je ! — ruisselante, trempée, et elle bâille en rêvant d’engloutir tout ce qui pointe aux environs !...

Mise en condition depuis qu’elle a franchi la porte de cette salle de torture, Marie vibre d’un spasme dès que les doigts de Serge s’enfoncent en elle. Sa respiration s’accélère, et elle ferme les yeux.

 — Alors, comme ça, le mari de Madame ne veut pas que Madame ait pan-pan sur son gros cul devant tout le monde... Ton mari t’a-t-il puni pour ta conduite inqualifiable, l’autre soir ? Non ? c’est bien dommage... Moi, en tout cas, je vais le faire, car je trouve que ton intervention était inconvenante, digne d’une bourgeoisie éhontée, d’une pute... Et ce n’est pas la cravache que tu vas recevoir ici, mais le fouet à chien...

 — Non ! proteste Marie. Pas encore !...

 — Depuis quand décides-tu de ce qu’il faut ?

 — C’est Charles... Depuis la soirée chez Régis, nous avons fait déjà trois fois l’amour... Aïe ! pourquoi ?

La main de Serge s’abat à toute volée sur les fesses dodues. La robe est bien trop mince pour amortir la violence de la claque.

 — Ça, c’est juste un avertissement pour langage prétentieux ! Tu sais comment je veux t’entendre parler... Explique-toi, et avec les termes choisis ! Ton cher mari sombrerait-il dans la lubricité pour te baiser plus d’une fois par semaine ?

 — Dimanche, en quittant Régis, il était tout excité. En arrivant à la maison, il bandait comme un cerf et il a tenu à me niquer immédiatement, il m’a perforé la foune avec sa grosse queue jusqu’à ce que je gueule de joie... Et mardi soir, ça a recommencé ; mais là, il a fallu que je lui broute le nœud... Il ne m’a pas demandé cela plus de trois fois en huit ans de mariage... Alors je l’ai sucé... Tu comprends... Aïe !... Vous comprenez, maître, j’ai peur qu’il ne se contente plus de me tirer seulement le dimanche matin, avant la messe... Et si demain, il lui prend l’envie de me faire péter la rondelle, je ne voudrais pas qu’il puisse découvrir...

Les doigts de Serge s’agitent dans la vulve brûlante et Marie, le front perlé de gouttelettes de sueur, frissonne d’une jouissance imminente.

 — Bon ! si c’est comme ça, je n’emploierai pas le fouet à chien... Tu auras soixante coups de raquette...

 — Non, non, non... glapit Marie, je t’en prie, je vous en supplie, maître... pas... aah...

Comme si la seule évocation du châtiment suffisait à la satisfaire, le corps potelé de la blonde se met à trembler, à onduler de vibrations sensuelles. Elle s’empoigne les seins à deux mains et y enfoncent ses ongles à travers le tissu de la robe. Si les doigts de Serge fichés dans sa fente la lâchaient à cet instant, elle s’écroulerait sur le sol en râlant. Elle gémit au rythme haletant de son plaisir et sa tête dodeline. Enfin, ses cuisses se referment d’un coup sur le poignet qui les force à se disjoindre. — Oh. Serge... Aaah !

 *

 — Quand madame aura retrouvé l’apparence de soumission pudique qu’elle devrait arborer sans cesse, elle me présentera ses miches pour recevoir cent coups à la raquette...

 — Oh, non ! soupire Marie avec un rictus épuisé. Mais elle n’insiste pas, elle sait très bien que ses protestations sont inutiles et qu’elle serait déçue si son bourreau se laissait plier.

 — Va me chercher l’instrument de ton supplice...

Sans dire un mot, toujours à genoux, Marie se traîne jusqu’au mur où pendent fouets, martinets et chaînes. Elle décroche la raquette demandée, une planche de bois dur, épaisse d’un centimètre et dont l’ovale, prolongé d’une poignée, est légèrement plus petit qu’une raquette de tennis.

Les mains à la hauteur de sa poitrine, elle porte l’objet comme sur un plateau et revient l’offrir à son maître, selon un rite convenu.

 — S’il vous plaît, maître, ayez la bonté d’infliger à votre indigne servante cent coups impitoyables à l’aide de cette raquette, sur mon gros postérieur impertinent, afin de punir votre esclave aussi durement qu’elle le mérite, pour avoir fait publiquement des propositions indécentes, et pour ne pas avoir fait preuve d’assez d’humilité dans le vocabulaire humiliant que doit toujours employer une esclave lorsqu’elle parle de son corps lubrique et de ses mœurs dépravées...

 — Pas mal ! pas mal ! ironise Serge en s’emparant de la raquette. Viens en travers de mes genoux. J’espère que tu seras sensible à cet honneur que tu ne mérites pas : recevoir la fessée allongée sur les cuisses de ton maître chéri... Mais non ! ne te relève pas !

Marie était déjà debout, dansant d’un pied sur l’autre. À regret, elle plie la jambe, prête à se remettre à genoux, mais elle se ravise.

 — M... maître, vous... vous savez bien !

 — Ta désobéissance va te valoir les pinces à linge en prime, pendant la punition... Et si tu continues, il y aura quelques dizaines de coups en plus...

Serge sait très bien ce que la grosse blonde voulait dire, mais il tient à compliquer son sort. Désespérée, Marie se remet à genoux près de lui.

 — S’il vous plaît, maître, ayez la bonté d’autoriser votre indigne esclave à aller faire pipi...

 — Hum, hum, fait Serge, comme s’il réfléchissait. Nous allons examiner la question... Va me chercher les pinces... Non, pas celles-là, les numéro trois !... Tu me poses un problème : tu m’obliges à t’infliger un supplice supplémentaire, et pour cela, il va falloir que tu retires ta robe, alors que j’avais envie que tu la retrousses toi-même pour m’offrir ton cul à fesser... Trouve quelque chose à m’offrir en compensation, sinon, je ne t’autorise pas à pisser...

 — J’aurais suggéré... commence la blonde en ramenant les pinces comme la raquette, tout à l’heure, j’aurais suggéré que vous me défonçassiez le trou du cul...

 — Ça, ma cocotte, c’est déjà prévu 1

 — Alors... peut-être... la moutarde...

Marie avale sa salive avec peine.

 — J’ai trouvé ! tranche le garçon. Je t’en ferai la surprise au moment opportun... Va donc chercher ton pot de chambre et reviens faire ton pipi ici, juste devant moi.

Serge prend les pinces. Marie retourne encore une fois à l’autre bout de la pièce et revient, toujours à genoux, avec un pot de chambre émaillé. Écartant les jambes, elle le glisse entre ses cuisses en prenant bien garde de demeurer dans la lumière. Puis elle retrousse sa robe pour laisser découvrir le triangle doré de son pubis et la balafre ouverte d’où sort, presque tout de suite, une giclée ambrée.

L’urine chante en remplissant l’émail. Marie est incapable de résister à la pression de sa vessie dès qu’un traitement un peu rude menace son arrière-train... Serge contemple le spectacle avec une curiosité amusée.

 — Fais bien tomber la dernière goutte !... Ça y est ?... Bon, place le pot ici, mais oui, là !... Je suis certain que tu apprécieras ce parfum enivrant pendant que je t’incendierai les miches...

Docile, Marie pousse le pot à demi rempli à gauche des pieds de Serge, à l’endroit au-dessus duquel se trouvera son visage lorsqu’elle sera allongée sur les cuisses de son maître pour être fessée.

 — Enlève ta robe, demande-t-il en jouant avec les pinces à linge. Je les trouve de plus en plus molles, ces pinces, il va falloir les remplacer... J’espère que ce n’est pas toi qui as détendu le ressort ?... Eh bien, réponds !

 — Non, maître, je n’aurais jamais osé... Mais vous utilisez toujours les plus dures, c’est fatal qu’elles se détendent...

 — Toi aussi tu les trouves lâches... Va me chercher les numéro deux.

La blonde fait preuve d’un réel enthousiasme pour se traîner, toute nue maintenant, vers le mur où sont accrochées les pinces moins cruelles.

 — S’il vous plaît, maître, veuillez mortifier mes tétins insolents à l’aide de ces épingles à linge, afin que je sois châtiée de vous avoir importuné par mes envies intempestives...

Serge jubile. Il saisit les morceaux de bois, estime du doigt la résistance de leurs mâchoires, puis les place avec précaution sur les petites fraises pâles qui ornent la volumineuse poitrine. Il les lâche toutes les deux au même instant, et Marie ne peut retenir une grimace de douleur qu’elle essaie de transformer en un sourire ravi. Elle s’avance un peu, impatiente d’être fessée.

 — Non, attends, je n’ai pas fini... Tu devais avoir les numéros trois, je ne voudrais pas te frustrer avec les seules numéro deux, tu ne me le pardonnerais pas...

Et faisant claquer la seconde paire d’épingles à linge devant le visage inquiet de Marie, il les place au-dessus des autres, perpendiculairement, afin que les tétins soient broyés chacun par deux pinces à la fois. Un rictus de souffrance revient tordre le visage de l’esclave. Toute sa volonté ne lui permet pas, cette fois, de simuler un sourire.

Elle s’allonge enfin sur les cuisses écartées de Serge. Ses pieds demeurent sur le sol, tandis qu’elle doit croiser ses poignets sur ses reins et ne modifier cette position sous aucun prétexte.

 — Sinon le châtiment recommence depuis le début, et autant de fois que ce sera nécessaire jusqu’à ce que tu aies reçu, dans les règles, la quantité prescrite...

 *

Le visage baissé au-dessus du pot de chambre qui contient sa propre urine, Marie doit supporter l’avalanche de coups de raquette. Au début, elle ne fait rien pour y échapper. Bien que ses fesses soient d’un volume appréciable, le large ovale de bois les couvre presque entièrement, provoquant un échauffement égal sur l’ensemble des hémisphères.

Le tiers du châtiment est appliqué sans qu’elle ne manifeste d’émotions particulières. Puis elle commence à gémir et à se dandiner. Ses fesses palpitent de plus en plus. Serge entame le dernier tiers de la punition quand la poupée blonde explose brusquement d’une jouissance furieuse dont l’incendie de son croupion est la seule cause.

Le bourreau accélère ses coups, et il ne les ralentit pas lorsque Marie, brisée de volupté, ne trouve plus aucun plaisir à subir les chocs répétés, mécaniques, de l’ovale de bois. Elle ressent alors la souffrance de son supplice avec une telle intensité que, malgré son goût pour la violence et la soumission, elle desserre ses poignets et, ramenant ses bras devant elle, pose les mains sur le sol, de part et d’autre du récipient d’où s’exhalent des odeurs âcres.

 — Non, non ! arrête ! non ! je ne peux plus ! se met-elle à hurler.

Après les râles, les gémissements et les soupirs de volupté, elle est maintenant incapable de contenir ses cris. Les cruelles pinces à linge broient toujours les fraises de ses seins. Durant la montée du plaisir, Marie a trouvé excitante cette douleur continue. Mais, au fur et à mesure que la jouissance s’éloigne, les mâchoires de bois semblent se resserrer comme des tenailles, lui donnant l’impression que ses tétins meurtris vont être arrachés. Alors, elle se met à pleurer, à sangloter comme une gamine.

Serge doit lui maintenir la taille pour éviter que ses contorsions ne la fassent glisser. Malgré sa menace, il ne juge pas opportun de reprendre le châtiment depuis le début, bien que sa complaisante victime lui ait désobéi en modifiant sa position. D’ailleurs, il n’a pas compté les coups et il en a octroyé nettement plus que la centaine annoncée.

Enfin, le bras alourdi par le maniement de la raquette, il cesse de frapper. Le gros fessier joufflu, habituellement si pâle, a pris une teinte de groseilles broyées, et il paraît encore plus rebondi qu’avant la fessée. Mais ainsi que Serge le désirait, l’épiderme fragile, velouté, ne porte aucune marque persistante, il a seulement changé de couleur et, ce soir, toute trace aura disparu.

Marie ne bouge pas. Répandue sur les genoux de son amant, elle reprend peu à peu ses esprits, secouée parfois d’un sanglot. Profitant de son abandon, le garçon écarte les fesses incendiées et enfonce son index dans l’anus rosâtre. Tout le corps potelé se tend, mais la blonde n’ose pas protester. Le doigt s’agite à l’intérieur du rectum, puis glisse plusieurs fois au long du conduit.

Contre sa hanche, Marie sent vibrer la protubérance d’une verge impatiente qu’elle compresse de son poids.

 — Oh ! s’écrie-t-elle avec surprise lorsque le doigt la quitte soudain.

 — Hum ! On a enfin appris à se nettoyer de partout... Le traitement de la dernière fois était efficace... À genoux et remercie-moi !

Prenant garde à ne pas perdre l’équilibre, Marie se redresse au-dessus du pot de chambre nauséabond et s’agenouille au pied de son amant.

La couche épaisse de rimmel dont elle s’est enduit tout à l’heure les paupières, a été en partie diluée par ses larmes, et deux traînées noirâtres lui traversent les joues, comme un maquillage de clown. Sur sa joue droite, la longue estafilade de rouge à lèvres faite lorsque Serge l’a surprise et qu’il ne lui a pas permis de retirer, déforme sa bouche d’une façon grotesque.

 — Je vous remercie, maître, d’avoir eu la bonté de fustiger mon croupion misérable et indigne comme il le méritait...

 — Te souviens-tu pourquoi je t’ai promis une surprise ?

Une autre femme aurait oublié ce détail depuis longtemps, mais Marie prend à ces jeux un plaisir trop intense pour négliger le moindre prétexte à un châtiment.

 — Par mon intempestive envie de pisser, tout à l’heure, j’ai mérité l’imposition de ces horribles pinces...

 — Quoi !

 — Je voulais dire, de ces pinces attendrissantes sur la pointe de mes gros nichons... Et comme je devais retirer ma robe, je vous ai privé du plaisir de me voir me retrousser moi-même, humblement, sur vos genoux, afin d’offrir à vos yeux et à votre main le globe impertinent de mon postérieur éhonté qui ne mérite que fessée et violence...

 — Au fait ! au fait !

 — Donc il est naturel que vous utilisiez mon corps lubrique pour vous octroyer une compensation... Bien sûr, je ne suis rien et vous pouvez faire de moi tout ce que vous voulez, mais puisque je vous ai privé d’un plaisir particulier, il est normal que ma punition soit prolongée, et qu’après la fessée et les épingles à linge, vous usiez de mon corps avec une violence que vous m’auriez peut-être épargnée dans votre infinie mansuétude...

 — Décidément, tu fais des progrès chaque fois, conclut Serge en agitant les pinces qui se balancent au rythme de la palpitation des seins de Marie. Ta réponse est digne d’un jésuite. Est-ce Charles qui t’a transmis ce qu’il avait appris au séminaire ?

Serge tire de plus en plus fort sur les pinces et Marie pousse un long gémissement, autant de volupté que de souffrance. Puis elle reprend, flattée du compliment.

 — Dans ma légèreté de femelle, j’avais même suggéré que vous m’enculassiez, mais puisque, de toutes façons, vous aviez l’intention d’honorer...

 — Ça suffit ! tranche son partenaire en se relevant. Tu n’es qu’une petite prétentieuse, sans doute parce que je suis bien trop bon avec toi, et bien trop indulgent... Allez, monte là-dessus ! sur le dos !

Et du plat de la main, il tapote la banquette de cuir. Tel un animal de cirque bien dressé, Marie vient s’installer, le cœur battant de crainte et d’excitation. Elle se dispose comme Serge l’a ordonné, puis place ses chevilles dans les étriers de telle sorte que ses jambes se trouvent à la fois écartelées et remontées sur sa poitrine.

Sans la quitter des yeux, Serge allume une cigarette et tourne plusieurs fois autour d’elle.

 — Effectivement, je vais me servir de toi comme je l’entends, et sans t’accorder le repos dont tu aurais peut-être bénéficié si tu avais été sage...

 — Faites de moi comme il vous plaira, murmure la blonde.

 — Cela va sans dire... Voilà : tu es tellement vicieuse que, lorsque je t’encule, tu t’ouvres avec gourmandise et relâchement... J’ai pallié à cet inconvénient en t’enduisant de moutarde, mais ça m’oblige à mettre une capote et je suis privé du plaisir de sentir tes boyaux me coller sur le gland... Tu vois où je veux en venir ?

Tournant la tête pour le suivre des yeux au fur et à mesure qu’il déambule autour d’elle, Marie reste d’abord silencieuse. Puis, comme il tire longuement sur sa cigarette, elle blêmit et murmure un « oui » presque inaudible.

Tout enthousiasme pervers semble l’avoir quittée : cette fois, elle a réellement peur en contemplant l’extrémité incandescente de la cigarette.

 — À ton avis, quel est le meilleur point d’application ? Ton petit troufignon lui-même, ou bien l’ouverture de ta chatte, à moins que tu ne préfères que je vise la virgule, juste en haut des babines...

Marie ouvre la bouche, mais elle est trop effrayée pour répondre.

 — Faut-il que je t’attache ?

Il ne lui demande pas son avis pour se moquer d’elle, ou parce qu’il aurait besoin de son assentiment ; il veut simplement qu’elle accepte d’emblée le supplice qui la fera hurler dans quelques instants. Marie secoue farouchement la tête pour refuser les liens.

 — Alors, fais bien attention : je ne te brûlerai pas plus que je ne l’ai décidé, mais il faut que tu restes parfaitement immobile.

Serge se place entre les jambes ouvertes. Lentement, d’une main sûre, il approche sa cigarette de son sexe exhibé.

Marie se met à trembler dès qu’elle cesse de voir la main de son amant. Elle se crispe et, pour mieux s’immobiliser, s’écrase les mains sous les genoux.

Prudemment, le jeune homme porte le bout incandescent à un demi-centimètre de l’anus resserré. Pendant une seconde, il ne se passe rien, puis Marie pousse un petit cri aigu, mais son corps demeure parfaitement immobile. Serge garde encore la pose quelques instants. Le bourrelet étoilé se contracte toujours plus fort, avec des convulsions saccadées. Il semble vouloir disparaître à l’intérieur du corps de la victime.

Serge attend que le cône rougeoyant se soit couvert d’une pellicule de cendres grises et opaques. Puis il se relève et porte la cigarette à ses lèvres. À ce moment, Marie, soupire avec soulagement. Elle se détend. Son front perle de gouttelettes de sueur qui scintillent sous la lumière crue de l’ampoule.

 — On continue ! déclare le bourreau en tapotant sa cigarette. L’extrémité redevient aussitôt rougeoyante.

Un frisson irrésistible bouleverse Marie quand la main échappe une nouvelle fois à son regard anxieux. Elle sent des doigts fébriles mais précis, déplier les fragiles lèvres de sa vulve. Les phalanges de ses mains, enfouies sous ses genoux, blanchissent toutes ensemble ; ses ongles pénètrent dans la chair tendre de ses cuisses. Ses mâchoires deviennent douloureuses à force d’être crispées. Elle hurle. La brûlure vient du clitoris. Elle hurle, persuadée de sentir déjà l’odeur de sa chair grillée. Elle hurle encore. Des flots de larmes jaillissent de ses yeux, traçant de nouvelles coulées de rimmel, cette fois vers les tempes. Elle retient sa respiration, se contracte tant qu’elle peut pour rester inerte.

Il faut quelque temps pour que Marie, les yeux clos, la bouche déformée par les hurlements, frissonnante de douleur et de crainte, s’aperçoive que la brûlure a cessé.

Le soulagement qu’elle éprouve la fait éclater en sanglots, dans une crise proche de l’orgasme, et elle jouit intensément dès que Serge s’enfonce en elle.

Tandis qu’elle lui griffe les épaules en râlant de plaisir, il s’immobilise et, le doigt sur la bouche, lui fait signe de se taire.

 — As-tu fermé la porte à clef ? lui demande-t-il à l’oreille.

 — Je ne sais plus, bafouille Marie.

VIII

Découvertes

Odile se réveille beaucoup plus tard qu’elle ne l’aurait voulu. Bouleversée par les mauvais traitements que Thierry lui a infligés, elle est étonnée de se retrouver déliée sur le vieux canapé branlant. Elle n’a donc pas rêvé cette mystérieuse visite ? Ou bien aurait-elle pu se délivrer elle-même, sans s’en rendre compte ? Pourtant, cette douleur sourde entre ses fesses...

Quoi qu’il en soit, elle est libre. Une lame de couteau abandonnée dans la cuisine lui permet de dévisser la serrure.

Dans la rue, sa première idée est de téléphoner à Serge. Il le lui a interdit, mais les circonstances sont si particulières ! En cherchant une cabine publique, elle s’aperçoit qu’il est encore plus simple de se rendre directement chez le garçon. D’ailleurs elle est impatiente de découvrir comment il vit, ce qu’il fait...

C’est une vieille maison, en retrait de la rue, cernée d’un jardinet mal entretenu. Elle sonne longuement à la porte. Il n’y a pas de réponse. Où va-t-elle aller ? Retourner chez Régis ou chez ses parents, ce serait l’aveu de sa défaite. À tout hasard, elle essaie d’entrer. La porte s’ouvre sans bruit.

L’intérieur est accueillant, vieillot et désert. Elle va appeler lorsque des hurlements déchirent le silence, un seul d’abord, puis une série ininterrompue. Ils émanent de la maison, nécessairement, mais semblent lointains. La cave ?

 — Odile !

C’est à son tour de hurler. Elle sursaute.

 — Serge, oh ! Serge...

Elle se jette dans ses bras, se colle contre lui, sent tout de suite la bosse dure qui déforme le pantalon. Il la prend par les épaules.

 — Viens.

Odile se laisse guider vers une espèce de grand placard. Dès qu’elle fait un pas à l’intérieur, le spectacle qu’elle y découvre la pétrifie. Marie ! Ici ! Et dans quelle posture ! Le visage bariolé de maquillage ruisselant...

 — Assieds-toi et regarde, dit Serge, lui désignant un tabouret.

Il déboutonne sa braguette, sort difficilement de son slip sa verge bandée et se met en position entre les cuisses de la blonde toujours assise dans le fauteuil gynécologique.

Pendant la brève absence de Serge, Marie s’est un peu détendue. À travers ses larmes, elle reconnaît Odile, lui lance une esquisse de sourire. Lorsque Serge reprend la place qu’il occupait avant l’interruption, elle gonfle son sphincter, comme pour déféquer. Cette fois, il pénètre tout de suite très profond. La bague de chair distendue se resserre autour du membre.

 — Tu vois ! raille le garçon. C’est ce que je disais : je rêve de te violer le trou du cul et dès que je te plante, tu me suces avec ton anus aussi facilement que s’il s’agissait de ta bouche... Nous allons remédier à ça...

Marie ignore quel stratagème il désire employer, mais elle le redoute par avance.

 — Non, je t’en prie, je vais me resserrer... Tu ne sens pas, là, quand je me crispe ? Ça me fait mal pourtant, tellement je referme fort...

Serge prend à nouveau une cigarette sur la tablette voisine et l’allume avec soin. De sa main libre, il maintient écartés les replis du sexe. Son index effleure toute la fente, en remontant, jusqu’au clitoris. Puis il place l’extrémité incandescente de sa cigarette juste au sommet du capuchon et l’y appuie franchement.

Marie hurle, ferme si violemment les yeux qu’elle expulse des giclées de larmes. Ses mains, toujours glissées sous ses genoux, broient la chair de ses cuisses. Ses pieds pèsent sur les barres d’acier avec une telle force qu’elle recule de quelques centimètres sur sa couche. Le frottement de sa peau moite de sueur sur le cuir provoque un bruit de déchirure.

Près d’elle, les yeux exorbités, Odile observe avec fascination, en retenant son souffle.

La sensation de brûlure persiste. Marie est certaine que les braises grillent encore sa chair. Tout son corps est tétanisé, crispé. Son anus pétrit la verge de Serge qui ne tarde pas à éjaculer. Alors, comprenant que le plus dur est passé — pour l’instant, — Marie se laisse aller, soupire, s’amollit. Curieusement ses sanglots redoublent. Elle rit au milieu de ses pleurs.

 *

 — Puisque tu es là, déclare Serge à Odile en se rebraguettant, c’est que tu as envie de partager son sort, mais chaque jour de la semaine, et chaque heure de ta vie... Eh bien, il faut que tu apprennes d’abord les soins élémentaires : tu vas soigner Marie, bien la laver partout et lui masser le cul... Elle te dira quoi faire. Je dois m’en aller et je ne reviendrai qu’en fin d’après-midi. Tu es prête ?

Il a pris Odile dans ses bras pour donner un peu de gravité à la leçon.

 — Oui, je suis prête, répond-elle d’une voix aiguë, mais es-tu bien certain que je pourrais...

 — C’est à toi d’être certaine de ce que tu veux. Si tu fais exactement ce dont tu as envie, au plus profond de toi, alors je serai certain...

Il part, laissant la porte ouverte, après l’avoir embrassé sur le front.

Les larmes aux yeux, sans comprendre la raison de son émotion, Odile regarde Marie. Elles échangent un sourire étincelant au milieu de leurs pleurs.

 *

Odile apprend tout ce qu’il faut faire pour que son corps garde son intégrité après les pires épreuves, après les plus voluptueuses, et devienne ainsi, à la fois plus sensible et presque invulnérable.

En se soignant l’une l’autre, en se bichonnant avec une joie simple, les deux filles se confient leurs petits secrets.

 — Mais si tu connais Serge depuis si longtemps, ce n’était pas un hasard, l’autre soir, la première fois que je l’ai vu ?

Marie est incapable de répondre à cette question.

 — Je préfère imaginer qu’il s’agit d’une série de hasards. Chez Régis, comment aurait-il pu prévoir cette compétition des cinquante coups de cravache ?

Puis Odile raconte ce qu’elle croit avoir rêvé cette nuit dans l’appartement vide. Maintenant, elle a la certitude que le mystérieux visiteur n’était autre que Serge, même si cette idée défie toute vraisemblance.

 — Tu sais, tout à l’heure, lui explique Marie, j’étais persuadée que sa cigarette me brûlait jusqu’à l’os. J’étais sûre que ma peau formait un petit cratère, alors qu’il n’y avait plus rien, sans doute depuis longtemps, mais je hurlais toujours tellement j’étais certaine...

 — Je le croyais aussi, avoue Odile.

Elles éclatent de rire.

 *

Colette chantonne sous la douche. Elle n’entend pas Thierry pénétrer dans la salle de bains. Le frère de Régis veille d’ailleurs à ne pas faire de bruit. Silencieux, il reste longtemps à contempler la silhouette pulpeuse et nue déformée par le verre dépoli recouvert de vapeur.

La rouquine se frotte les fesses le plus délicatement possible. Ce matin encore, après le petit déjeuner, elle a enduré une vingtaine de coups de la cravache rouge, et si elle supporte stoïquement ce traitement insensé depuis plusieurs jours, elle n’espère plus réussir à relever le défi. Sa seule ambition réside dans l’espoir d’accaparer sur elle l’attention de Régis. Mais son enthousiasme décline : en moins d’une semaine, la flagellation a perdu à ses yeux l’attrait des premiers jours. À l’exception d’un après-midi où Albert était là et menait la danse, il n’a plus exigé de Colette aucune caresse, aucune tendresse.

Ce matin, après une cravachée toute mécanique, il est retourné dans sa chambre avec Émilie, et Colette s’est sentie vexée : elle s’est laissé mettre le derrière en feu pour le séduire et il part avec une autre satisfaire le désir qu’elle-même a allumé en lui. Comme d’habitude, Colette s’est sentie coupable de cet échec : à quoi bon ce dévergondage si elle n’en tire aucun avantage ? Puis elle n’y a plus songé : Régis lui a donné de l’argent pour la sortir d’un mauvais pas et elle lui paie ainsi sa dette...

Elle s’est offerte à lui en voulant gagner ce concours. La cravachée qu’elle endure chaque matin depuis une semaine est la punition par laquelle elle expie sa faute et aussi, la contrepartie du luxe dans lequel elle vit actuellement... Elle ferme le robinet et sort, ruisselante, de la cabine, le corps auréolé d’un voile de vapeur.

 — Ah, vous êtes là ! crie-t-elle en découvrant Thierry. Excusez-moi, je ne vous ai pas entendu...

Et elle se jette sur son peignoir de bain comme si sa vie en dépendait. Le garçon la suit des yeux, souriant mais tendu, appuyé sur le lavabo.

 — Ne vous dérangez pas pour moi... déclare Colette mal à l’aise.

Thierry fait un pas vers elle et lui saisit le bras.

 — Tourne-toi.

Avec une docilité qui la rend honteuse, Colette obéit et sent qu’il lui retrousse son peignoir. D’une main, il suit les boursouflures laissées par la cravache et soudain, pince cruellement la chair meurtrie. Elle grogne mais ne s’échappe pas.

 — Alors, ces miches, comment vont-elles ?... Tu te garderais bien de te révolter, n’est-ce pas ? Tu es encore plus vicieuse que ta copine, tu préfères jouer la mijaurée et te faire lacérer le cul chaque jour...

 — Mais, ton frère... commence-t-elle à bredouiller.

 — Mon frère est bien trop tendre, il veut jouer les seigneurs et faire la charité parce qu’il te prend pour une paumée, mais je sais bien que tu n’es qu’une roulure comme les autres, qui ne pense qu’au fric, n’est-ce pas, espèce de putain ?

Il lui secoue le bras avec violence. Colette baisse la tête mais ne cherche pas à se défendre. Thierry la lâche et la repousse avec une grimace.

 — Toutes des chiennes ! aboie-t-il comme pour lui-même.

Il se passe alors un phénomène étrange. Pour la première fois de sa vie, Colette se sent amoureuse. Elle a toujours pris plaisir à se faire admirer, désirer par les hommes, et, tout se reprochant de jouer les allumeuses, elle n’a porté sur eux qu’une attention proportionnelle à leur compte en banque supposé. Pour sa défense, les hommes en question tenaient très bien leur rôle et la traitaient comme une courtisane.

Thierry lui fait un vrai sermon, stigmatise ses vices et la traite avec mépris sans en tirer lui-même avantage. Comme le moraliste intègre dont la petite dactylo a toujours rêvé. De plus, il a de l’argent, sans doute moins que son frère, mais il est également plus raisonnable : un garçon travailleur, qui grimpera vite dans la vie, deviendra maire, député, qui sait... Thierry pourrait l’aimer, la rendre propre...

 — Qu’attends-tu pour te rhabiller ? Ou, au moins, ferme ton peignoir, tu pourrais avoir de la tenue, pour une fois !

Déjà sa voix paraît moins dure. Il lui fait comprendre comment doit se tenir une épouse digne et fidèle... Colette referme son vêtement, en noue la ceinture et tire sur un pan pour rétrécir l’ouverture de son décolleté.

 — Ecoute, Thierry, je suis une fille honnête, tu sais... Seulement on ne m’a jamais appris, mes parents sont morts quand j’avais trois ans et demi et la vieille tante...

Les bras croisés, appuyé contre le lavabo, Thierry écoute, sourcils froncés par l’attention.

IX

Poker clystère

Le café est presque désert. À l’exception d’un couple assez âgé, il n’y a plus qu’un groupe de six personnes moroses à une table. Régis et Emilie s’embrassent et se pelotent sans s’occuper des autres, et ils se glissent parfois à l’oreille des phrases qui les font rire.

 — Vous pourriez nous faire partager, râle Albert, moi, j’en laisse bien profiter les autres, n’est-ce pas, chérie ?

Avec un ricanement, il soulève le tricot d’Irène, exhibant ainsi à toute la tablée les petits seins fermes que soutiennent symboliquement deux balconnets de dentelle noire. La fille proteste pour la forme mais ne fait rien pour se rhabiller.

 — Ah, ça va ! dit Régis d’une voix lasse. Change un peu de numéro, trouve quelque chose de nouveau, toi qui as toujours plein d’idées...

Charles et Thierry regardent la poitrine menue aussi longtemps qu’elle reste offerte. Les deux amis se font face, de part et d’autre des couples enlacés. Marie, prétextant la migraine, n’a pas voulu venir avec eux, ce soir-là. Son mari n’a pas insisté : il préfère que son épouse reste en dehors des sorties nocturnes de la bande, enfin de ce qu’il en reste...

Thierry pense la même chose à propos de sa nouvelle fiancée. Depuis qu’il l’a installée dans cet appartement du centre-ville, en lui affirmant d’ailleurs qu’il l’avait acheté tout exprès pour elle, il tient à ce que Colette mène une vie rangée. Dépité par le comportement puis la disparition d’Odile, il a décidé de mettre la rouquine à l’épreuve et, pour éviter tout écart de conduite, il l’enferme à double tour lorsqu’il la quitte.

D’autre part, il ne lui a encore jamais fait l’amour, estimant qu’elle devait être sevrée de « ça » avant qu’il puisse l’épouser et faire d’elle la mère de ses enfants !

 — Visez un peu ! siffle Albert en regardant la porte du café.

Aussitôt qu’il se détourne d’elle, Irène rabat son tricot.

Les autres relèvent la tête. Deux filles viennent d’entrer, grandes, blondes et splendides, peut-être des jumelles, deux sœurs en tout cas, et vêtues de manière identique : bottes à talons très hauts qui couvrent leurs genoux, robes courtes et décolletées sur des seins opulents, longs manteaux de cuir ouverts sur des cuisses magnifiques. Toutes deux portent une queue de cheval, et un maquillage agressif rehausse la sensualité de leurs visages.

 — Eh bien, les célibataires, qu’est-ce que vous attendez ? lance le rouquin à Charles et à Thierry. C’est le moment d’aller vous placer...

Fascinés par l’apparition, les interpellés restent silencieux. Les deux filles s’installent à une table voisine. L’une d’elles, en s’asseyant, laisse découvrir la mince portion de ses cuisses que sa robe cachait encore.

 — Moi, j’y vais ! déclare Albert, excédé par l’inertie des autres.

Il se lève et se dirige vers la table des deux filles. Irène fait semblant de s’amuser follement avec un paquet de cigarettes vide tandis que Charles et Thierry regarde Albert faire son numéro.

 — Parole ! je n’ai jamais connu de vraies jumelles... On cherchait justement des partenaires pour danser... Quand j’ai eu cet accident stupide, en courant le Dakar... Vous êtes top-models, je l’ai vu tout de suite... La couverture de Vogue, c’est ça ?... Je connais quelqu’un au consulat...

 — Mais où va-t-il chercher tout ça ? marmonne Thierry.

Les deux blondes hochent la tête, font des sourires ou des grimaces vagues et ambiguës. Puis soudain, l’une d’elles explose, d’une voix chaude et ferme, cinglante.

 — Écoute, mec, tu commences à nous les briser, alors ferme-ça et enregistre. Ma sœur, c’est Adrienne et moi, c’est Sandrine. On passe la soirée avec vous à une seule condition : faut pas compter tirer. On est d’accord pour s’amuser, mais baiser, pas question, c’est clair ?

Il faut quelques instants à Albert pour réagir. Drôles de filles !... Enfin, tant qu’il les ramène avec lui à la table des autres, son honneur est intact.

Les présentations faites, Sandrine demande qu’on excuse sa sœur qui est aphone. On parle un peu puis Thierry, sortant de sa torpeur, saisit la main d’Adrienne et la guide jusqu’au juke-box. Puis ils se mettent à danser, vite rejoints par les autres.

Les deux blondes évoluent en souplesse et paraissent infatigables. Régis danse toujours avec Émilie, tandis que Charles abandonne très vite Sandrine à Albert.

Irène, déçue de se retrouver seule, rejoint Adrienne aussitôt que Thierry, essoufflé, a regagné la table. Elle se frotte bientôt à sa cavalière silencieuse, au moins aussi effrontément que le rouquin collait à Sandrine.

 — Que diriez-vous si nous allions terminer la soirée chez moi ? suggère Régis lorsqu’Albert, épuisé lui aussi, revient s’effondrer sur sa chaise.

 *

Toute la bande se retrouve dans la salle de séjour. Les deux sœurs inconnues ont insisté pour venir seules dans leur propre voiture, « pour ne pas se faire peloter ».

Il y a moins de quinze jours qu’a été lancé, ici-même, en revenant du même café, le concours de résistance à la cravache. Et cette nuit comme l’autre nuit, le trajet, dans la campagne semble avoir assoupi tout le monde. Plus personne ne désire danser, et Sandrine se plaint de la monotonie de l’ambiance. Adrienne joue aux échecs avec Charles ; Albert de mauvaise grâce avec Irène, saute sur cette occasion pour proposer un strip-poker.

 — Moi, je veux bien vous faire un strip-tease, affirme Émilie en bâillant.

 — Ou un déshabillage avec enchères, continue le rouquin. Faudrait offrir une prime comme l’autre jour, hein, Régis, combien ?...

C’est Thierry qui répond à la place de son frère.

 — Aujourd’hui, c’est moi qui décide, dit-il. J’offre aux demoiselles de l’assistance la somme d’un un suivi d’autant de zéros...

Tenant à ménager chacun de ses effets, il se tait quelques instants, narguant du regard chaque fille présente. Émilie et les sœurs blondes écoutent avec attention et Irène semble craindre ce qu’il va annoncer.

Le grand rouquin, par contre, a sursauté à la précision financière, et bouche bée, maintenant, il serre brutalement le poignet de sa partenaire pour lui faire comprendre qu’elle doit écouter. Et gagner à tout prix...

 — ... suivi d’autant de zéros que de litres absorbés sous forme de lavement... En une seule fois, bien sûr...

Personne ne s’attendait à une telle proposition. Il y a des remous mais aucune protestation. Si Irène ne paraît pas enthousiaste, elle se garde bien de se plaindre. Albert demande des précisions sur la façon dont seront attribuées les récompenses.

Émilie s’avance la première, sous l’œil amusé de Régis. Jamais Thierry n’a eu l’air aussi satisfait de lui-même et il surveille discrètement Sandrine. Les yeux de Charles scintillent tandis qu’il se gratte la barbe. Près de lui, Adrienne a un grand sourire et s’installe profondément dans son fauteuil pour mieux profiter du spectacle à venir. Ce déplacement lui permet de croiser et de décroiser plusieurs fois ses jambes, afin que tout le monde puisse admirer le galbe ferme et souple de ses longues cuisses.

 — Comment on fait ? demande Émilie, déjà débarrassée de sa robe sous laquelle elle ne portait rien. Tu as un broc ?...

Elle tourne sur elle-même dans un flot de lumière, faisant jaillir sa poitrine. Thierry explique qu’on utilisera une poire de caoutchouc munie d’une épaisse canule, conçue pour les douches vaginales.

 — Elle devra s’accroupir sur la petite table et se remplir elle-même les boyaux... Je contrôlerai la quantité...

Il évite de s’adresser directement à l’amie de son frère. Pour lui, définitivement, toutes les filles présentes ne sont que des salopes. Le cérémonial qu’il décide exprime sa volonté de les avilir. Il dispose lui-même les accessoires nécessaires, pour prouver qu’il est tout aussi capable que Régis d’animer une soirée : un lampadaire au centre de la pièce, une table basse dont le dessus est couvert d’un miroir, une cuvette graduée et remplie d’eau, ainsi que la poire dont il a parlé.

 — Mais c’est à moi ! s’écrie Émilie en découvrant l’objet. Où as-tu trouvé ça ? Je l’avais mise dans mon armoire.

Thierry s’agite fébrilement à installer la scène.

 — Ta poire, ton armoire ! Tu oublies que tu n’es pas chez toi, ici !

 — Toi non plus, rétorque Émilie.

Régis lui fait signe de se taire avec une haussement d’épaule, comme pour excuser la conduite de son frère.

Rageuse, elle bondit sur la table de verre et se console d’être observée par tout le monde. Comme elle vérifie que chaque regard l’admire, elle croise celui d’Adrienne. L’étincelle qu’elle y découvre lui fait baisser les yeux, comme si elle avait soudain honte de sa nudité.

 — T’aurais pu garder ta robe ! clame Albert, toujours mufle. Et, comme personne ne réagit, il ajoute : on en a marre de voir tes meules sans arrêt !

 — Tais-toi ! dit Thierry. Et toi, accroupis-toi... Allez, approchez tous, le jeu va commencer...

Les autres se groupent près de la tablette avec un enthousiasme manifeste. Même Charles sort de sa morosité, et tiraille furieusement les poils de sa barbe. Les deux blondes ne se font pas prier mais restent silencieuses. Thierry surveille Sandrine comme si elle lui appartenait.

Seule Irène reste soucieuse et mal à l’aise, mais le rouquin lui lance des regards menaçants et des grimaces pour lui faire comprendre qu’elle doit avoir l’air gai.

Émilie s’accroupit au-dessus du miroir, offrant ainsi la vision totale de son entrejambe écarté. La lumière reflétée illumine chaque détail. Jamais elle ne s’est trouvée aussi violemment exhibée.

Thierry lui tend la poire de caoutchouc. La canule qui la prolonge a le diamètre d’un pouce d’homme.

 — Attends, intervient Régis, je vais te lubrifier avant. Rien, dans le règlement, ne l’interdit...

Il suce son doigt et l’enfonce d’un coup, tout luisant de salive, dans l’anus d’Émilie. Grâce au miroir de la tablette, personne ne manque le moindre détail de la manœuvre.

Puis Thierry remplit lui-même l’instrument en le plongeant dans la cuvette. Des bulles d’air jaillissent avec un gargouillis obscène.

 — Normalement, explique-t-il, il faut remplir quatre fois pour faire un litre... Allez, vas-y ! prends ton lavement toi-même, et si tu laisses couler trop d’eau à côté, je déduirai sévèrement la dose supposée perdue...

Enfonçant avec précaution le large embout d’ébonite noire à l’intérieur de son rectum, Émilie, grimaçante, presse sur la boule de caoutchouc. De petits grognements sourds émanent de l’intérieur de son ventre.

Lorsqu’elle la ressort, la canule est recouverte d’une pellicule douteuse. Émilie remplit la poire une seconde fois et la vide encore dans ses intestins, puis elle recommence...

Les spectateurs observent en silence, retenant particulièrement leur respiration quand Émilie, avec prudence, dégage la canule de son anus dilaté. Thierry et Albert, surtout, arborent une moue vicieuse, mais Charles, Régis et les deux mystérieuses blondes suivent aussi la scène avec un plaisir évident.

Bientôt Émilie se met à réagir au traitement qu’elle s’inflige. L’eau tiédie l’alourdit. Accroupie, instable, elle vacille.

De l’avis de l’arbitre, un premier litre est englouti, sans dommage apparent. L’enduit gras facilite l’introduction, mais Émilie redoute de plus en plus que l’ouverture de son anus, à chaque nouveau transvasement, ne laisse le liquide s’échapper. Cette tâche devient tellement délicate qu’elle en oublie tous ces regards plongés vers elle et n’observe plus que son reflet dans le miroir. Soudain, une douleur atroce lui déchire le ventre.

Elle grimace, manque de perdre l’équilibre. Les joues blêmes, elle laisse retomber la grosse poire encore pleine dans la cuvette.

 — Oh ! crie-t-elle en essayant de rire, je ne peux plus, je ne peux plus...

 — Dommage, lâche Thierry, tu étais près d’atteindre les deux litres, et si tu l’avais fait, tu aurais gagné dix fois plus...

D’un geste dédaigneux, il sort de sa poche une épaisse liasse de billets de deux cents et de cinq cents francs qu’il feuillette complaisamment avant de la remettre en place, puis il fouille à nouveau dans son pantalon et trouve une pièce de dix francs qu’il lui glisse dans la main d’un geste compassé, comme on donne un pourboire.

 — Trop aimable ! répond sèchement Émilie. Puis elle se lève avec précaution, descend de son piédestal et disparaît, frémissante, sur la pointe des pieds, en direction des toilettes.

 — Veux-tu essayer ? demande Thierry à Sandrine.

Il désire être poli, mais le ton de sa voix cache mal la jubilation qu’il ressent à l’idée d’humilier cette inconnue sous prétexte de cet amusement.

La blonde le regarde droit dans les yeux, les lèvres arrondies d’un sourire franchement amusé.

 — Je ne dis pas non, répond-elle, mais je peux attendre mon tour... Il me semble que votre ami poil-de-carotte brûle d’envie de faire concourir sa pouliche.

Effectivement, Albert, depuis plusieurs minutes, explique à voix basse à Irène tout ce qu’il lui fera subir si elle ne gagne pas et, terrorisée par ces menaces, elle paraît bouleversée.

 — Allez, monte là-dessus ! Tu vois, même notre blonde amie se rend compte que tu dois essayer tout de suite...

Irène obéit à regret. Elle retire sa jupe et ses chaussures, puis monte sur la table de verre comme l’on grimpe à l’échafaud. Rougissante, elle s’accroupit, offrant à l’assemblée le spectacle de sa fente brune et poilue jusqu’entre ses fesses potelées mais petites, que traversent une dizaine de boursouflures distinctes, ponctuées par quelques taches écorchées.

 — Qu’est-ce que c’est que ça ? demande Thierry.

Albert ricane et explique complaisamment qu’il a lui-même cravaché une centaine de fois « cette petite merdeuse » pour la punir d’avoir échoué au précédent concours proposé par Régis.

Irène devient écarlate, autant à cause de son exhibition que des commentaires proférés par le grand rouquin. Thierry observe dans le miroir le reflet de son visage humilié avec une délectation méprisante.

 — Et qu’est-ce que tu lui feras si elle ne réussit pas ?

 — Ça, je ne sais pas encore, mais je suis sûr qu’elle va tout faire pour réussir : elle va pomper la canule avec son trou du cul aussi facilement qu’elle boit avec une paille, tu vas voir...

Mortifiée, la brune s’agite en tremblant, remplit la poire dans l’eau tiède de la cuvette puis l’amène entre ses jambes écartées. Le premier obstacle qu’elle rencontre est le resserrement de son anus. Elle est tellement contractée que la tige d’ébonite dérape quand elle veut l’introduire.

Après plusieurs essais infructueux, Albert lui arrache rageusement l’objet des mains et, d’une pression violente, enfonce toute la canule à l’intérieur de son rectum. L’eau gicle autour d’elle au début de l’introduction, et cette brutalité manque de lui faire perdre l’équilibre.

Le rouquin se charge ensuite de lui administrer le lavement, ponctuant chacun de ses gestes d’une insulte ou d’une menace. Il réussit à lui imposer une quantité d’eau que Thierry juge de deux bons litres.

Mais la principale conséquence de la brutalité d’Albert est qu’Irène, sanglotante et humiliée, brûlante de rage et de douleur, ne peut plus se retenir. L’eau rejaillit d’un coup, tiède et malodorante.

Thierry n’a que le temps de pousser la cuvette sous la pauvre fille pour empêcher ses déjections de gicler partout autour d’elle. Puis, avec une froideur qu’il juge magnanime, il sort de sa poche sa liasse de billets et lui donne cent francs.

Hébétée, Irène prend l’argent. Albert se met à l’injurier en la secouant par le bras. Une brève bagarre s’ensuit qui fait se reculer les autres, déjà prudemment éloignés en raison des éclaboussures. Finalement, Irène parvient à descendre de la tablette sans occasionner d’autres dégâts, puis, se débattant avec rage, elle échappe à son partenaire et s’enfuit en courant, se torchant avec le billet.

 *

 — On ne peut vraiment pas dire que vous soyez des rigolos, tous autant que vous êtes...

Sandrine ne cache ni son étonnement, ni sa désapprobation, mais elle ne paraît nullement impressionnée.

Quant à sa sœur, toujours muette, elle regarde la bande et ses jeux répugnants avec un détachement sociologique.

Une nouvelle fois, Thierry lui-même a nettoyé la table et la cuvette et la canule. On a ouvert la fenêtre pour faire circuler de l’air frais.

Émilie est revenue, entièrement nue, et elle se frotte contre Régis qui la caresse distraitement. Albert n’a pas osé poursuivre Irène.

 — L’offre tient toujours ? demande Sandrine.

Assis près d’elle, Thierry se rengorge, la toise un moment du regard, mais, même assise, la blonde le domine de quelques centimètres.

 — Évidemment, répond-il d’un ton prétentieux. Si tu crois faire mieux, il est normal...

 — Alors, si je te comprends bien, tu ne crois pas que je puisse faire mieux que les deux autres ?

 — Non, avoue-t-il avec une suffisance amusée, persuadé ainsi que la blonde relèverait à coup sûr le défi.

 — Tu offres mille francs pour trois litres, c’est bien ça ? Eh bien, je te parie dix mille que j’absorbe quatre litres dans les conditions prescrites et que je danse un rock immédiatement après, d’accord ?

Cette proposition laisse tout le monde pantois. Seul Charles remarque le sourire ironique sur la bouche d’Adrienne.

Certain que Sandrine cherche à se rendre intéressante, Thierry se complaît quelques secondes à imaginer le spectacle qu’elle donnera en se laissant aller au milieu de la danse, si jamais elle réussit à supporter la quantité prétendue ! De toute façon, il est exclu qu’il refuse le pari...

Très à l’aise, la blonde ne retire que sa culotte et monte toute bottée sur la table de verre, se contentant de relever un peu sa courte robe. Il apparaît ainsi qu’elle n’est pas vraiment blonde. Son sexe, récemment rasé, porte de minces poils d’un rouge sombre.

Avec précision, elle s’enfonce la canule. Les spectateurs contemplent ce spectacle avec une attention recueillie.

Non seulement Sandrine s’inflige un clystère d’au moins trois litres, mais elle ne fait pas tomber une seule goutte d’eau pendant toute l’opération. Ensuite, elle insiste pour danser avec Thierry un rock frénétique. Le garçon est bien plus encombré de son érection manifeste que ne l’est sa partenaire par la quantité d’eau déversée dans ses intestins.

Sandrine se trémousse avec la même affolante souplesse que tout à l’heure, au café, et elle semble même trouver à cette agitation un plaisir qui lui fait fermer les yeux et râler doucement, les lèvres entrouvertes.

 — Un autre disque... gémit-elle à la fin du premier. Thierry met un autre morceau, encore plus saccadé, mais il ne danse pas lui-même, préférant observer les convulsions de ce corps capiteux.

 — Excusez-moi, déclare enfin Sandrine en souriant, lorsque le disque est terminé, mais je dois m’absenter un instant, je pense que vous comprenez pourquoi... En attendant, tu peux préparer le chèque.

Et elle sort du living d’un pas assuré, guidée par Émilie. Adrienne s’amuse, ironique, mystérieuse. Les autres, par contre, toujours muets, se regardent avec stupéfaction. Brusquement, Charles éclate de rire, tellement la performance paraît incroyable à ses yeux, mais le coup d’œil de ses amis le fait taire aussitôt.

Sandrine revient quelques instants plus tard, très à l’aise.

 — À quoi on joue, maintenant ?

Cette arrogance vexe Thierry. Il s’est réjoui et excité à l’idée d’avilir cette grande perche, et elle se moque de lui. S’approchant d’elle par derrière, il se colle contre ses reins avec un balancement obscène.

Albert éclate d’un rire gras.

 — Oui, c’est pas tout ça ! Il faut passer aux choses sérieuses...

Et de la main, il frictionne la bosse de son pantalon. Mais Sandrine, d’un bond, s’éloigne de Thierry, se retourne et se dresse devant lui.

 — J’ai dit qu’on baisait pas, c’est clair ! Je l’ai dit à Poil-de-carotte, tout à l’heure, il t’a pas affranchi ? Eh bien maintenant, tu le sais... Et n’oublies pas que tu me dois du fric...

 — Lui donne pas ! aboie Albert. On ne va pas se laisser allumer par des pétasses sans leur montrer de quoi on est capables...

Thierry hésite. Il sort donc de sa poche l’épaisse liasse de billets. Dans sa situation, les compter serait déchoir, d’autant qu’il n’était pas certain qu’il y ait suffisamment. Il va prendre son carnet de chèques dans sa veste et se penche sur la table de verre pour écrire.

 — Et voilà !

Sandrine prend le chèque, l’examine attentivement et le tend à Adrienne qui le range dans son sac à main.

 — On ne se connaît pas très bien, dit-elle. Mais je sais être généreuse, moi aussi... Je vais vous montrer autre chose. Vous voyez ce verre ?...

Cette proposition achève de créer un malaise. Régis et Émilie se sont éclipsés discrètement, enlacés. Charles, Albert et Thierry demeurent seuls avec les deux blondes.

Adrienne les surveille, froide, distante mais amusée, tandis que Sandrine se moque d’eux ouvertement, de leur naïveté et de leur excitation... Elle brandit un verre cylindrique assez haut et prétend se l’introduire entièrement dans le vagin.

En d’autres circonstances, les trois garçons raffoleraient d’un spectacle de ce genre, mais après ces exhibitions, après ces lavements que les filles viennent de s’infliger et la danse endiablée de cette blonde volcanique, ils n’ont plus qu’une seule idée : se soulager enfin de leur excitation.

Thierry devine que Sandrine se joue de lui. Indécis, il se masturbe d’une main dans sa poche. Charles fait de même.

Seul le grand rouquin ne peut plus supporter l’arrogance avec laquelle les deux filles refusent de se faire sauter. Profitant de ce que ses deux amis sont groupés autour de Sandrine, maintenant renversée dans un fauteuil, les cuisses écartées, il s’approche d’Adrienne et lui pose la main sur le genou avec une douceur qui ne lui est pas coutumière.

La blonde muette entrouvre les lèvres pour rire, mais aucun son ne sort de sa gorge. Elle frissonne lorsque la large main d’Albert s’insinue à l’intérieur de ses cuisses mais l’arrête juste au moment où elle va atteindre l’entrejambes de sa culotte. Pour créer une diversion, le rouquin se penche au-dessus de son visage et l’embrasse à pleine bouche. Adrienne s’alanguit et il en profite pour lui caresser la poitrine.

Puis revenant au seul endroit qui l’intéresse à cette minute, il glisse la main sous la robe, et la pose sur le ventre plat, à hauteur de la taille. Ses doigts se referment sur le tissu mince.

Adrienne se relève brusquement. Sans la lâcher, Albert réussit à suivre son mouvement et ils se retrouvent enlacés, debout, sautillant l’un contre l’autre. Il est à peine plus grand qu’elle.

Le coup le plie en deux. D’une détente imparable, la blonde vient lui lancer son genou dans les testicules. Albert pousse une série de jurons.

 — Barrez-vous ! barrez-vous ! salopes ! putains ! hurle-t-il en se tenant le bas-ventre à deux mains.

Bondissant en souplesse, Sandrine quitte le fauteuil et rabat sa robe sur ses cuisses. Sans un mot, les deux sœurs prennent leurs manteaux et quittent tranquillement la maison, les lèvres étirées en un sourire moqueur.

On entend leur voiture partir et tout redevient calme.

Seul Albert marmonne encore en se frictionnant l’entrejambes.

 — Moi, avec tout ça, j’ai toujours la trique, se plaint Charles.

 — Moi aussi, dit Thierry en écho.

 — Eh bien, pour cent balles chacun, Irène va vous tailler une pipe à tous les deux, réplique Albert avec rage.

C’est ce qui arrive. La brune est contrainte de sucer l’énorme queue de Charles et celle, plus modeste mais tout de même appréciable, de Thierry. Après quoi, à peu près remis de l’agression qu’il vient de subir, le rouquin exige le même service pour lui-même. Il gifle plusieurs fois sa partenaire à toute volée, sous prétexte qu’elle ne montre pas assez d’enthousiasme.

 — Allez, maintenant, donnez-moi mon fric ! aboie-t-il en éjaculant dans la bouche d’Irène.

Mais Thierry s’aperçoit alors que la liasse de billets qu’il a si fièrement exhibée demeure introuvable. Epuisé, écœuré, il s’affaisse dans un fauteuil.

 — Quelle journée ! souffle-t-il. Cinq bâtons à mon frère pour lui acheter Colette, un bâton à cette roulure qui prétend s’appeler Sandrine, plus au moins autant qu’elle m’a volé...

Albert ne veut rien savoir et Charles paie le souteneur en se promettant bien de ne plus jamais remettre les pieds dans cette maison ni en nul autre endroit fréquenté par la bande à Régis.

 — Même le verre ! gémit Thierry. Cette pouffe est partie avec le verre coincé dans la chatte !...

 *

Au même instant, à plusieurs kilomètres de là, sur une petite route de campagne déserte, Adrienne arrête la voiture.

Plaçant ses pieds contre le pare-brise, Sandrine retire le verre qui lui encombre encore le vagin. Ce geste produit un « plop » qui les fait éclater de rire toutes les deux. Puis elle ouvre la vitre et le verre va se briser dans la nuit avec un éclat cristallin.

Elle abaisse les jambes, se tourne vers sa sœur, glisse une main sous sa robe. Adrienne écarte les cuisses et la main de Sandrine étreint la chair chaude.

 — Mais tu bandes, petit frère !